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ACTA No 1431
SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
DIECISIETE DE JUNIO DEL ANO DOS MIL DIECISEIS.
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a 17 de Junio del affo 2016,
siendo las 15H41, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos da la
bienvenida a los asistentes y manifiesta para los compafferos Concejales el Dr.
Hern6n, es el Registrador de la Propiedad sino han tenido la oportunidad de
conocerlo, se le ha convocado a esta sesi6n para ver si tenemos un pequefio
asesoramiento con respecto a la Ordenanza de los excedentes, que sea un apoyo
para el Concejo Cantonal gracias por estar aqui. Solicita se constate el qu6rum
reglamentario, estando presente los sefiores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco.
Luis Barona, Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Ofiate, Sr. Hugo Villegas; y los
sefrores Funcionarios: Dr. Hern6n Paredes, Director Financiero; lng. Vinicio
Freiie, Jefe Administrativo; lng. Eduardo Bayas, Director de ObraS p0blicas y Di.
Hern6n Salazar, Registrador de la Propiedad, bajo la presidencia del Ab. Mauricio
Miranda Badillo, Alc€lde del cant6n cevallos y la Dra. Ver6nica Ramirez Barrera,
Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente ORDEN DEL
DIA: 1.- Aprobaci6n del Acta No 1430 de la Sesi6n Ordinaria de Concejo de fecha
10 de Junio del 2016. 2.- Conocimiento del Oficio No 2016-025.V-A, de fecha 24
de Mayo del 2016, suscrito por el Sr. Hugo Villegas Bayas, Concejal Urbano det
GADMC, en el que solicita informen documentadamente al Concejo Cantonal, los
responsables del area financiera, planificaci6n, obras p0blicas y cultura respecto
a: - Cual es la situaci6n general del estado financiero del GADMC, cuales son los
recurcos entregados y deuda por parte del Gsbierno Central, asi como la
devoluci6n del IVA y cu5les son las proyecciones y dificultades econ6micas para
el presente afro fiscal. - Ante la situaci6n econ6mica y financiera actual, cudles
son las obras que se van a priorizar en el presente affo y porque?. - Situaci6n
general y contractual para el inicio de la construccion del parque Central,
desembolso del pr6stamo del Banco de Desarrollo. - situaci6n contractual de la
construcci6n del Parque de la Madre, razones t6cnicas y legales que han
ocasionado el retraso en la ejecuci6n de esta obra debidamente financiada. -
Razones t6cnicas y legales que han ocasionado el retraso en las readecuaciones
del centro de Acopio. - Situacion general e informe t6cnico de los Estudios para la
Construcci6n del techo para la Plaza de animales menores. - Cu6les son las
politicas generadas en el GADMC que contribuyan al desarrollo de la cultura en el
cant6n, de acuerdo con las leyes vigentes. Asi como de los informes presentados
por los Funcionarios: Director Financiero, Coordinador de planificaci6n
Estrat6gica, Director de Obras Piblicas y Jefa de Cultura. 3.- Conocimiento y
resoluci6n del Oficio No 143-GADMCC-UA-2016 de fecha 8 de Junio del 2016,
suscrito por el lng. Vinicio Freire, Jefe de la Unidad Administrativa, en el que
solicita se analice y se defina a los seffores concejales delegados a asistir al
curso de Gerencia y Administraci6n para Gobiernos Aut6nomos Descentralizados,
a efectuarse en la ciudad de Quito los dias 22, 23, 24 de Junio de 0gH30 a
14HOO. 4.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comision de Finanzas y
aprobaci6n en segunda instancia de la ordenanza que fija las remuneraciones
mensuales unificadas de las y los servidores del GAD Municipal del cant6n o:
Cevallos. 5.- Conocimiento y resoluci6n del Oficio No 2016-053-AMH de fecha I
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12 de Junio 2016, suscrito pOr ei Sr Ra`I Alberto Freire V, Presidente del
Directorio de Aguas de la Acequia Mocha Huachi(E),respectO a la ut‖ izaci6n del
agua de rie9o de los terrenos municipales o a la renuncia al derecho de uso del
agua para su redistribuci6n 6- Conocimiento de1 01cio No 2016‐ 028-VA de
fecha 14 de Junio de1 2016,suscrlto Hugo N Vi‖ egas Bayas, concelal urbano
del GADMC, respecto a ia propuesta de promoci6n a trav6s de ios medios
te!evisivos  sobre aspectos productivOs, gastron6micos, turisticos del cant6n
presentada por el Sr  Patricio Ⅵera Diaz  Gerente General de V W
Producciones 7-  Conocimiento  y resOiuci6n dei informe de la ConlisiOn de
LegislaciOn y aprobaci6n en segunda instancia de la Reforma de Ordenanza que
regula el procedimiento para las adJudicaciones por excedente o difёrencias de
areas en inmuebles propiedades ubicadas en ei sector urbano y rural del cant6n

Ceva‖os 8‐ Deinici6n por parte del cOncelo Municipal de la meiOr alternativa
para:os disenos dei sistema de Agua Potable, para continuar con el procoso de

los Estudios de EvaluaciOn y Diseno Deinitivos para el abastecimiento de Agua

Potable a los sectores EI Mirador, san Pedro, santo Domingo, Be‖ avista, La
Floresta, Andignato, EI Cristall La Amistad y el Manantial del cant6n Ceva‖ os,
prOvincia de Tungurahua,seg`n olcio No l18‐ UAP-16 de fecha 15 de」 unio de
2016,suscrlto por el ing Vicente Palate,」 efe de la uNAPAC Senor Alcalde:
Companeros cOncelales a mas de1 0rden del dfa que ha sido enviado a trav6s de
la convocatoria, por un error del Arquitecto que no nos entreg6 a tiempo, la
prOpuesta que habramos∞nsensuado∞n ios s節 ores ttransportistas de buses,
de camionetas,en el sentido de las vFas,pido que por favor se incluya dentro del

orden del dFa para que sea tratado Senor Conceia!E∞ nomista Luis Barona:De

乳」電e「需亀n澱電
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conformidad con el Art. 318 dei C00TADi e: Conceio Municipal DO『

―Planificaci6n Estrat● gica.QuedandO el orden del dia de la sigulente manera

l― Aprobaci6n del Acta No 1430 de la Sesi6n Ordinaria de Concelo de fecha 10
de」 unio de1 2016 2-Conocimiento de1 01cio No 2016‐ 025-V―A,de fecha 24 de
Mayo de1 2016, suscrito por ei Sr Hugo Villegas Bayas, Concela! Urbano del

GADMC,en el que solicla informen documentadamente al Concelo Cantonal,los
responsables de!lrea inanciera, pianincaci6n,obras p`b‖ cas y cultura respecto
a:― Cual es la situaci6n general del estado flnanciero del GADMC,cua!es son los
recursos entregados y deuda por parte del Gobierno Central, aSi como la
devoluciOn del :VA y cua:es sOn las proyecciones y dincultades econ6micas para

el presente ano flscal _Ante la situaciOn econ6mica y lnanciera actual, cuaies
son las obras que se van a priorizar en el presente ano y pOrque? ―Situaci6n
general y contractual para el inicio de la construcciOn del Parque Central,

desembo:so del pttstamo del Banco de Desarro‖ o 三Situaci6n contractual de la
construcci6n del Parque de ia Madre; razones tocnicas y legales que han
ocasionado el retraso en la ejecuci6n de esta obra debidamente inanciada ―
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Razones t6cnicas y legales que han ocasionado el retraso en las readecuaciones
del centro de Acopio. - Situaci6n general e informe t6cnico de los Estudios para la
construccion del techo para la plaza de animales menores. - cu5les son las
politicas generadas en el GADMC que contribuyan al desarrollo de la cultura en el
cant6n, de acuerdo con las leyes vigentes. Asi como de los informes presentados
por los Funcionarios: Director Financiero, coordinador de planificaci6n
Estrat6gica, Director de obras P0blicas y Jefa de cultura. 3.- conocimiento y
resoluci6n del oficio No 143-GADMCC-UA-2016 de fecha 8 de Junio del 2016,
suscrito por el lng. vinicio Freire, Jefe de la Unidad Administrativa, en el que
solicita se analice y se defina a los seftores concejales delegados a asistii al
curso de Gerencia y Administraci6n para Gobiernos Aut6nomos 

-Descentralizados,

a efectuarse en la ciudad de Quito los dias 22, 23, 24 de Junio de 0gH30 a
14H00. 4.- conocimiento y resoluci6n del lnforme de la comision de Finanzas y
aprobaci6n en segunda instancia de la ordenanza Que frja las rerhuneraciones
mensuales unificadas de las y los servidores del GAD Municipal del cant6n
cevallos. 5.- conocimlento y resoluci6n del oficio No 2016-053-AMH de fecha
12 de Junio 2016, suscrito por el Sr. Ra0l Alberto Freire v., presidente del
Directorio de Aguas de la Acequia Mocha Huachi (E), respecto a la utilizaci6n del
agua de riego de los terrenos municipales o a la renuncia al derecho de uso del
agua para su redistribucion. 6.- conocimiento del oficio No 2016-028-v-A de
fecha 14 de Junio der 2016, suscrito Hugo N. Viilegas Bayas, concejar Urbano
del GADMC, respecto a la propuesta de promoci6n a irav6s de ios medios
televisivos sobre aspectos productivos, gastron6micos, turisticos del cant6n
presentada por el Sr. Patricio yiera Diaz. Gerente General de V.TV.
Producciones. 7.- conocimiento y resolucion del lnforme de la comision de
Legislaci6n y aprobaci6n en segunda instancia de la Reforma de ordenanza que
regula el procedimiento para las adjudicaciones por excedente o diferencias de
5reas en inmuebles propiedades ubicadas en el sector urbano y rural del cant6n
cevallos. 8.- Definicion por parte del concejo Municipal de la mejor alternativa
para los disefios del sistema de Agua potable, para continuar con el proceso de
los Estudios de Evaluacion y Disefro Definitivos para el abastecimienio de Agua
Potable a los sectores El Mirador, san pedro, santo Domingo, Bellavista, La
Floresta, Andignato, El cristal, La Amistad y el Manantial del canton cevallos,
provincia de Tungurahua, seg0n oficio No i1g-uAp-16 de fecha 15 de Junio de
2016, suscrito por el lng. Vicente patate, Jefe de la UNApAC. 9.- conocimiento y
resoluci6n del lnforme del An6lisis, Resoluciones y propuesta del sentido vial del
centro Urbano del canton cevallos, realizado medlante reuni6n llevada a cabo el
dia martes 14 de Junio_d9l 2!t6, suscrito por el .Arq. Giovanny pinto _
Planificacion Estrat6gica. DESARROLL ) DE LA sESloN. Una vez aprobado el
orden del dla el seior , Alcalde solicita que se proceda con ei pRlMgR
NUMERAL.- APROBACION DEL ACTA No 1430 DE LA SESTON ORD|NAR|A
DE coNcEJo DE FECHA 10 DE JUNro DEL 2016. se6or Arcarde: compafreros
concejales entiendo que el acta fue enviada con la debida anticipaci6n, si alguien
quiere hacer alguna recomendacion con respecto a sus intervenciones, o i las
resoluciones, que por favor se pronuncien. sefior conceial Abooado Mario
Aouilar: De mi parte ninguna sefror Alcalde. senor conceiat Econ6frEta tuls
Barona: Aprobado. RESOLUCION 112-2016@
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.SEGUNDO
NUMERAL.‐ CONOCiMiENTO DEL OFiC:O N0 2016‐ 025‐V‐A,DE FECHA 24
DE MAYO DEL 2016,SuSCR:TO POR EL SR. HUGO ViLLECAS BAYAS,
CONCEJAL URBANO DEL GADMC, EN EL QUE SOLiCiTA INFORMEN

冊糧路Ⅷ:鵬■1:艦闇呂甜Ⅷ踏'P置:臆響淵脹R
RESPECTO A: ‐ CUAL ES LA SiTUACiON GENERAL DEL ESTADO
FiNANC:ERO DEL CADMC,CUALES SON LOS RECURSOS ENTREGADOS Y
DEUDA POR PARTE DEL COB:ERNO CENTRAL, ASi COMo LA
DEVOLUCION DEL iVA Y CUALES SON LAS PROYECC10NES Y
DiFiCULTADES ECONOM:CAS PARA EL PRESENTE ANO FISCAL.‐ ANTE
LA SITUACiON ECONOMiCA Y F:NANCIERA ACTUAL,CUALES SON LAS
OBRAS QUE SE VAN A PR10R:ZAR EN EL PRESENTE ANO Y PORQUE?.‐
SiTUACiON GENERAL Y CONTRACTUAL PARA EL iNIC10 DE LA
CONSTRUCCiON DEL PARQUE CENTRAL,DESEMBOLSO DEL PRESTAMO
DEL BANCO DE DESARROLLO. ‐ SiTUAC:ON CONTRACTUAL DE LA
CONSTRUCC10N DEL PARQUE DE LA MADRE: RA20NES TECNiCAS Y
LECALES QUE HAN OCASiONADO EL RETRASO EN LA EJECuCION DE
ESTA OBRA DEB:DAMENTE FiNANCIADA. ‐ RAZONES TECNiCAS Y
LECALES  QUE  HAN  OCASIONADO  EL  RETRASO  EN  LAS
READECUACiONES DEL CENTRO DE ACOPiO.‐ SITUAC:ON GENERAL E
:NFORME TECNiCO DE LOS ESTUDiOS PARA LA CONSTRUCCION DEL
TECHO PARA LA PLAZA DE ANIMALES MENORES.‐ CUALES SON LAS
POLITiCAS GENERADAS EN EL GADMC QUE CONTRIBUYAN AL
DESARROLLO DE LA CULTURA EN EL CANTON:DE ACUERDO CON LAS
LEYES V:GENTES.ASiCOMO DE LOSiNFORMES PRESENTADOS POR LOS
FUNCiONARiOS:  DiRECTOR  FINANCiERO,  C00RDiNADOR  DE
PLAN:FiCACiON ESTRATEGiCA,DiRECTOR DE OBRAS PUBLiCAS Y JEFA
DE CULTURA Se da lectura de1 01cio・ 01cio No 2016‐ 025-VA,Cevallos,a24
de mayo de12016 Senor Ab MAUR!CiO M:RANDA ALCALDE DEL GOB!ERNO
AUT6NOMO DESCENTRALiZADO MUN!CiPAL DE CEVALLOS Presente― De
mis∞nsideraciones‐ Con atento saludo,y en amparo al Art 57 Ll m),aa)y Art
58 Ll d)del C00TAD,muy comedidamente me permto so!iclar a su autondad
se digne disponer a los respOnsables del ●rea nnanciera, pianincaci6n, obras
publicas y cultura informen documentadamente al Concelo Cantonal ia slguiente

informaci6n,en ia sesi6n ordinana p“ xima inmediata de Concelo:
‐  Cual es ia situaci6n general del estado lnanciero del GAE)MC,cuales son

los recursos entregados y deuda por parte del Gobierno Central,asi como
la devoluci6n del lヽ ノA y cuales sOn !as proyecciones y dincultades
econ6micas para el presente ano flscal

―  Ante la situaci6n econ6mica y ttnanciera actual, cuales sOn!as obras que
se van a p10rizar en el presente ano y pOrque?

―  Situaci6n general y contractual para el inicio de la∞ nstrucciOn del Parque
Central,desembolso de:pに stamo del Banco de Desaro‖o
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- Situaci6n contractual de la construcci6n del Parque de la Madre; razones
t6cnicas y legales que han ocasionado el retraso en la ejecucion de esta
obra debidamente financiada.

- Razones t6cnicas y legales que han ocasionado el retraso en las
readecuaciones del Centro de Acopio.

- Situaci6n general e informe t6cnico de los Estudios para la Construcci6n
del techo para la Plaza de animales menores.

- Cu6les son las politicas generadas en el GADMC que contribuyan al
desarrollo de la cultura en el canton, de acuerdo con las leyes vigentes.

Por ser legal mi pedido anticipo mis debidos agradecimientos, no sin antes
reiterarle los sentimientos de mi consideraci6n y estima. Atentamente.- Hugo N.
Villegas Bayas CONCEJAL URBANO DEL GADMC. A continuaci6n se da lectura
de loS inf6rmes preSentados por los t6cnicos. Se da lectura del lnforme reSenlado
por el sefror Director Financiero. "Oficio No. 075- DF-GADMC-2016 Cevallos, 30
de mayo de 2016. Abogado
Mauricio Miranda B. ALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS
Presente De nuestras consideraciones: En atenci6n al oficio No. 2016-025-V-A,
de Echa 24 de mayo de 2016, suscrito por el sefror Concejal Hugo N. Villegas
Bayas, sobre la situaci6n financiera de la municipalidad, con la informaci6n que se
tiene al 30 de mayo de 2016 (a0n no consolidada), me permito manifestar lo
siguiente:

PRESTAMOS CON EL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR HASTA EL30 DE MAYO DE 2016
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Las proyecciones financieras y econ6micas para el presente afro, a mds de la
reducci6n del 12o/o aplicada al afro 2016, Ios ingresos por transferencias del
Gobierno Central se ver6n disminuidos adicionalmente, de conformidad con las
declaraciones del Ministro de Finanzas en aproximadamente 2oo millones de diilares
para los GAD, como consecuencia de que el presupuesto general del Estado fue
elaborado un precio de 79.5 d6lares el barril de petr6leo y actualmente se encuentra
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a un precio de 40 d61ares, que podria estab‖ izarse en 60 d6:ares, con io cual se
reduciran los ingresos no permanentes Particular que se comunica para los lnes
legales  pertinentes  Atentamente D「   Hernan Paredes Freire D:RECTOR
F:NANCiERO''. Se da lectura del !nforme presentado por el Coordinador de
Planincaci6n Estrat6gica ・Cevallos,25 de Mayo de12016 0F!CK)‐ PE‐GADMC-133
Abogado MaunciO Miranda Badi‖ o ALCALDE DEL GAD MUN:C!PAL DE
CEVALLOS Presente― Con Consideraci6n y Eslma Mediante un cordial saludo me
dir10 a usted para: En respuesta al olcio No 2016‐ 025‐V‐A, de fecha 24 de Mayo
2016, sumi‖ ado por su autoridad con fecha 25‐ 05‐2016 Al respecto me permito
lnformar

o SITUAC16N GENERAL Y CONTRACTUAL DE LA CONSTRUCC10N DEL
PARQUE DE LA MADRE; RAZONES TECNICAS Y LEGALES QUE HAN
OCASiONADO EL RETRASO EN LA EJECUC!ON DE ESTA OBRA
DEBIDAMENTE FINANCIADA

・  RAZONES TECNICAS Y LEGALES QUE HAN OCAS:ONADO EL RETRASO
EN LAS READECUACiONES DEL CENTRO DE ACOP10

e SITUACiON GENERAL Y!NFORME TttCNiCO DE LOS ESTUD10S PARA
LA CONSTRUCC10N DEL TECHO PARA LA PLAZA DE ANIMALES
MENORES

De parte del Departamento de Planincacion Estratё gica a su debido tiempO fue

remitido a la Direcci6n de Obras P6blicas los planos arquitect6nicos y vo16menes

de obra de: ``Proyecto Parque:nfantil''y``Proyecto Readecuaciones Centro
de AcopiO''.Adicionalmente han sido elaborados de forma∞ njunta los anう lisis

de precios unitarios y tenemos conocinniento que se encuentran elaborados los
p‖egos para publicar en el Portal de Compras P`b‖ cas Sobre los mismos
proyectos se ha trabaado de forma coniunta∞ n la」 efatura de Servicios P`b!icos

y Gesti6n Ambiental para rea‖ zar ia contrataci6n de la parte ambientai de los
proyectos Referente al Proyecto de la “Piaza de Especies Menores''i se
encuentra elaborado el proyecto en la parte arquitect6nica y vo16menes de obra,
nos encontramos rea‖ zando deta‖ es tecnicOs y dicho proyecto esta en
oondiciones de ser socia‖ zado, y poder proceder a realizar los estudios
especiales y presupuesto Ademas se ha venido elaborando Entre los proyectos
que se han empezado a realizar tambiё n tenemos: Proyecto de ReactivaciOn
Productiva del Barrio」 esls del Gran Poder y Proyecto de la Ciclovia Eco16gica

del cant6n Ceva‖ os,y proyectos que se encuentran‖ stos como:Adecuaciones en

:旧:inΓ問器
a界

ifaw黒:F誂品Jnes pettneⅢ
eS C∝由Jmena A叫

嗜  ESTRATEGiCA GADMC''. Se da
lectura del inbrme presentado por el senor Director de Obras P`b‖ cas Ceva‖ os
01 dejunio de 2016 DOPM-122-2016 Abogado MaunciO Miranda B ALCALDE
DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS  Presente  De mi
consideraci6n: LuegO de expresarle un atento saludo, en atenci6n a su sum‖ la

inserta en el oflcio N● 2016-025-∨‐A de fecha 24 de mayo de 2016 presentado por

el senOr Hugo N Villegas Bayas,por medio del cual so!icita informaci6n sobre el

estado de algunos procesos de contrataci6n de obras presupuestadas en el
qercid。 lsca1 2016,峰 informo b Ыgttentα l.‐ En base d respect市oinformedtt 
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Departamento Financiero sobre la situaci6n econ6mica actual, sera el Concejo
Municipal quien analice y priorice las obras a ser ejecutadas. 2.- Una vez que el
Banco de Desarrollo del Ecuador ha realizado el primer desembolso, se han
iniciado los trabajos de CONSTRUCCION DEL PARQUE CENTRAL DEL
CANTON CEVALLOS, el lunes 30 de mayo del afro en curso, con un plazo
contractual de 120 dias. 3.- Se cuenta ya con toda la documentaci6n t6cnica para
elaborar los respectivos pliegos correspondientes a las obras: MEJORAMIENTO
DEL PARQUE INFANTIL Y READECUACIONES EN EL MERCADO CENTRAL
DEL CANTON CEVALLOS. Cabe mencionar que por razones de calificacion se
ir6 publicando cada una de estas convocatorias una por semana, una vez que
recibamos respuesta a una consulta formulada al SERCOP y en base a 6sta
reformemos nuestro PAC institucion al2016. Particular que pongo en su
conocimiento para los fines.consiguientes. Atentamente, lng. Eduardo Bayas G.
DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS CANTON CEVALLOS'. Se da tectura det
lnforme presentado por la Jefa de Cultura "Cevallos 01 de junio del 2016. Oficio
No 01 80-DCDS-GADMC-201 6. Abogado
Mauricio Miranda ALCALDE DEL CANToN CEVALLOS. presente. De mi
consideraci6n: Reciba un cordial V atento saludo, por medio del presente me
permito indicar que LAS POLITICAS GENERADAS EN EL GADMC QUE
CONTRIBUYAN AL DESARROLLO DE LA CULTURA EN EL CANTON DE
ACUERDO CON LAS LEYES VIGENTES. El GAD municipat det cant6n Cevailos
a trav6s del Departamento de Cultura y Desarrollo Social ha considerado
importante la elaboracion de politicas priblicas orientadas a establecer
par6metros y lineamientos a corto mediano y largo plazo. Conforme el articulo
264 numeral 8 de la CRE, sobre la competencia exclusiva de: "Preservar,
mantener y difundir el patrimonio arquitect6nico, cultural y natural del cant6n y
construir los espacios priblicos para estos fines". Determinado: CULTURA, ARTE,
EDUCACION Y SOCIEDAD Fomento de la cultura con el impulso y creacion de
grupo de danza municipal para jovenes, con el objetivo de rescatar las tradiciones
y a partir de los mismos fomentar procesos de educaci6n y valores. Adem6s se ha
desarrollado en temporada vacacional cursos de. Pintura, musica, manualidades,
ballet, danza, tejido y origami. Gracias a los convenios gestionados por alcaldia
del GAD Municipal con el Ministerio de lnclusi6n Econ6mica y Social, nos
encontramos en un proceso de inclusion permanente dedicado a las personas
adultas mayores, personas con discapacidad, familiares y del entorno en general.
Se trabaja en fechas y acontecimientos importantes con el voluntariado de acci6n
social a fin de contribuir con los valores solidarios de los cevallenses. Con el
objetivo de aprovechar la infraestructura y equipamiento existente se vienen
desarrollando cursos de computacion y clases virtuales en distintos dmbitos
acad6micos. Entrega de medicinas a grupos vulnerables creando una cultura
solidaria identitaria de los cevallenses. Promoci6n turlstica permanente a trav6s
de medios digitales, impresos y entrevistas en medios de comunicaci6n. Visi6n y
objetivo.- Motivar mayor integraci6n de j6venes y vincular las presentaciones a
los procesos de promoci6n turlstica. Proyectos orientados a realizar cursos
permanentes de capacitaci6n acad6mica y de desarrollo de destrezas para todos.
DEPORTE Aprovechamiento de los espacios construidos por el GAD Municipal
con la ejecuci6n de cursos vacacionales diversos (basket, futbol, taekondoo y
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nataci6n) para el aprovechamiento del tiempo libre especialmente en j6venes,
nifios y adolescente. Visi6n y objetivo.- Proyecto de creaci6n de los cursos
permanentes del deporte inclusivo para nifios, jovenes y adolescentes.
PARIMONIO TANGIBLE Participaci6n de procesos de orientaci6n dados por el
lnstituto Nacional de Patrimonio Cultural, para que sean aplicados en el cant6n
seg[n el caso,, hacia procesos de conservaci6n sustentable en las diferentes
categorias tangibles: muebles, inmuebles, archivos, arte pl6stico y arqueol6gico.
Visi6n y objetivo.- Proyecto orientados al rescate y difusi6n de sitios
emblem6ticos: huertos turisticos, posibles lugares de trascendencia historica y el
tren. PATRIMONIO INTANGIBLE ldentificaci6n, registro y fomento de las
tradiciones locales. Visi6n y objetivo.- Valoraci6n permanente para que sean
difundidos y vinculados a partir del turismo en proyectos que contengan:
gastronomia, fiestas tradicionales, juegos tradicionales, saberes ancestrales y
huertos frutales. PATRIMONIO NATURAL ldentificaci6n y vinculaci6n del
patrimonio con valor natural a procesos de rescate, promoci6n turistica y
aprovechamiento racional de los recursos. Visi6n y objetivo.- Valoraci6n y
aprovechamiento de los espacios naturales a trav6s del desarrollo de proyectos
mediante actividades de recreaca6n y deporte tanto pasivo como activo seg0n el
caso: Ciclovia exclusiva ecol6gica, recreaci6n pasiva reservas de Palahua y el
Jun jun. Para la consecuci6n y el cumplimiento se prev6 la consecuci6n de
proyectos que permitan fundamentar nuevas politicas culturales en el cant6n
mediante: La promocion de la identidad cultural; La protecri6n de la diversidad
cultural; El fomento de la creatividad. Con procesos incluyentes para la
consolidaci6n de Ia participaci6n ciudadana hacia la cultura, Particular que pe
pongo en su conocimiento para los fines pertinentes. Atentamente: lng. Raquel
Valdez JEFA DE CULTURA Y DESARROLLO SOCIAL". Hasta ahl seffor
Alcalde el texto de los lnforme. Sefior Alcalde: Compafreros Concejales est6 a
consideraci6n los informes que han sido pedidos por el compaffero Mcealcalde.
Sefior Conceial Economista Luis Barona: Sefior Alcalde, como es para
conocimiento, que se d6 por conocido una pequefia observaci6n en el informe
que presenta de parte del Departamento de Cultura, quisiera que se ahonde m6s
en el tema que se presenten proyectos que vayan a ser de acogida masiva,
ejemplo: me gustaria de pronto que se presente un proyecto turlstico basado en
nuestra cascada de Jun Jun, decimos cascada de Jun jun, pero que no tienen
nada de cascada, pero siempre el paisaje, la ruta, los senderos se puede mejorar
y en base a eso, se puede presentar otro panorama turisticp a los seffores que
vienen, porque ahora estamos haciendo el recorrido calzado, gastronomia y se
acab6, entonces creo que podemos incursionar por ese tema. Seior Alcalde:
Podemos socializarlo dentro de Cultura, con la T6cnica de Turismo. Sefror
Mcealcalde. Sefror Alcalde, seffores Concejales, sefiores Funcionarios, bueno yo
hubiera querido una informaci6n m6s amplia en los diferentes 6mbitos que se ha
pedido la informaci6n, dicen que est6 proyectado, eso ya sabemos que est6
presupuestado y proyectado hacer la construrci6n del Mercado o del Centro de
Acopio, el pedido era porque no se ha ejecutado en los plazos que estaba
sefialado, porque esta financiado debidamente, yo me recuerdo cuando fuimos al
Mercado, ahi el Arquitecto Pinto dijo, esto para las fiestas ya esta concluido,
entonces esa es la pregunta, por qu6 no han ejecutado en los tiempos que est6n
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establecidos, igual el Parque de la Madre, por qu6, cuando hay el financiamiento
correspondiente, esa informaci6n deberian hacer conocer al Concejo, por qu6 no
lo hicieron, que pas6, nosotros ya sabemos que est6 planificado, que esta
financiado. En el tema financiero hubiese sido importante que el seffor Doctor
Financiero, indique c6mo estamos financieramente y econ6micamente el
Municipio, si estamos solventes o estamos con algUn tropiezo, da en forma
general lo que ha venido del Gobierno, pero no nos dice si el Municipio podr6
cumplir los objetivos que hemos trazado en el affo 2016, eso hubiese sido
amportante en el tema financiero y econ6mico, que es una cosa el tema financiero
y el econ6mico es otro; financieramente como estamos y econ6micamente como
estamos, eso hubiera sido importante. En el tema de Cultura ya indico el Concejal
Barona, pero hubiera sido importante tambi6n, cu6les son los proyectos
sustentables que estamos llevando, aqui se ha dado en forma general una serie
de cosas que se ha hablado o est6 en algfn proyecto establecido, pero no se ha
dicho que proyectos, que innovaciones vamos a tener en el tema de la Cultura,
aqui estA hablando del Articulo 21 de la Constitucion, que las politicas tiene que
haber un poco amplio para rescatar justamente nuestras vivencias, nuestras
acciones ancestrales que tenemos y eso no se aclaraba, se ha vuelto a repetir lo
que est6 escrito, sino que aquf lo que estamos preguntando, al menos yo como
proponente, deseo saber qu6 es lo que pas6, porque no se ha cumplido las
cosas. Entonces m6s bien sefror Alcalde, aqui seria de conversar con la parte
T6cnica, de que eso tiene que cumplirse como est6 planificado. lgual en el tema
Financiero, indicar que paso, como estamos porque ahorita no sabemos, el
Gobierno argumenta una cosa, nosotros no podemos informar a la eiudadania en
forma correcta, porque no conocemos como estamos, estamos bien o estamos
mal, vamos a poder soportar estos embates que ha venido por efecto del petr6leo,
de la naturaleza etc. entonces mi pedido puntual seria que sea m6s clara la
informaci6n, indicando los pro y los contra que tenemos para este ejercicio
economico, este es mi punto de vista de la informacion que han dado. Seffor
Conceial Aboqado Mario Aouilar: Sefior Alcalde, sefiores Concejales buenas
tardes, compafferos Jefes Departamentales, yo estoy de acuerdo con lo que
dicen los compafieros, solamente lo que han puesto en los informes estS muy
bien, se ve que estamos trabajando, que estamos progresando, sino que no hay
sustento de ninguno de los informes, me hubiera gustado que en los informes que
envia tanto el lngeniero Pinto, el lngeniero Bayas, la lngeniera Raquel Vald6s,
dicen que por inconvenientes legales, financieros no se ha podido realizar,
nosotros no sabemos cu6les son los inconvenientes legales, financieros, porque
no se ha dado, porque no se ha hecho, solamente nos explican que se ha
retrasado y no nos dicen por qu6, si me hubiera gustado que nos den la
informaci6n, de porque hay los retrasos, porque no se realizan las obras, porque
estAn retrasados los informes, todas esas cosas me hubiese gustado que se
adjunte a los oficios enviados por ellos, hubiera sido muy saludable para todos y
nosotros nos hubi6semos enterado de que y cu6l es la problem6tica, para buscar
la soluci6n tal vez aqul o en una sesi6n pr6xima tratar de dar la solucion a ese
problema porque se est6n dando los retrasos, pero seffor Alcalde el compafrero
Ofiate ya dijo en sesiones anteriores, estamos en los seis meses, hemos
terminado el segundo trimestre y todavia no tenemos la proyecci6n de las obras,
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nos va a caer el fin de afro y vamos a quedar otra vez con la plata, gracias sefror
Alcalde. Sefior Conceial Economista Rodriqo Ofiate: Sef,or Alcalde si me permite,
compaieros Concejales, sefiores T6cnicos, si bien es cierto no es competencia
de nosotros los Concejales el asunto de las obras, yo si quisiera hacer una
sugerencia, en realidad uno est6 conversando con la gente todos los dfas y nos
hacen algunas reflexiones, esas reflexiones deben ser transmitidas ac5 al
Concejo, si bien es cierto acoto el seior Mario Aguilar en una reunion que se hizo
anteriormente, si hacemos inversiones en el sector deportivo, vamos haciendo
inversiones a la par en el sector productivo, porqu6, nosotros hemos invertido
todo el tiempo en las canchas, en las cubiertas y nos hemos descuidado del
sector productivo, entonces cuando uno quiere defenderle a la administraci6n y va
por el sector del Mercado, va por el sector de las Plazas, nos hacen las consultas
y nos dicen porque no se est6 haciendo por ejemplo la Plaza de especies
menores, porque en el Mercado no se hacen los trabajos, entonces nosotros le

decimos a la gente, defendemos a la administracion, defendemos a usted seior
Alcalde, que esta presupuestado, que se est6n haciendo en este caso los
estudios, que se est6 presupuestando las obras, pero cuando nosotros llegamos
ac5 y pedimos los informe, en este caso al lngeniero Eduardo Bayas, nos
podemos dar cuenta que para el sector productivo todavla no tenemos nada, ahi
est6 por ejemplo la Plaza de especies menores, yo he pasado por el 5rea de
Planificaci6n estan haciendo en realidad en AutoCAD los dibujos, que es un
proceso hacer todavia el presupuesto de obra, pero no hay nada para el sector
productivo. Yo si quisiera que en la pr6xima planificaci6n se vayan priorizando las
obras el sector deportivo, tambi6n el sector productivo, por ende en el sector
turistico, en el sector econ6mico, donde son los puntales y hay que seguir
trabajando a la par en todas las 6reas, no en una sola 5rea que es el sector
deportivo, con esto que es lo que podemos hacer nosotros cuando estamos
conversando con la gente, decir ya estamos trabajando en el Mercado, nos
topamos con los deportistas, decimos estamos trabajando en el deporte, pero en
realidad estamos conversando y no tenemos argumento como para poder

defender a la administraci6n, eso nomds como sugerencia seftor Alcalde y
respecto al punto doy por conocido. lnqeniero Eduardo Bavas. Director de Obras
P0blicas: Sefror Alcalde, seffor Vicealcalde, Concejales, compafreros, por estar
presente en la reuni6n deberia hacer cierto 6nfasis en el oficio presentado como
respuesta al pedido del sefior Vicealcalde, en mi oficio yo estoy manifestando que

hemos tenido ciertos inconvenientes para poder subir al portal de compras
priblicas algunas obras, como es de conocimiento de ustedes, en realidad hay un

retraso en base a la programaci6n por cuatrimestre que se ha hecho, es asi que

hasta el momento [nicamente se tiene adjudicado la obra conespondiente al

Estadio de las Playas, tratamos de subir al portal de compras p6blicas el segundo
proceso, que era el relacionado a las obras complementarias de los Estados de

San Pedro y la Florida, pero con el compafiero Mauricio Pbrez al momento de

subir los pliegos al portal de compras p0blicas, nos encontramos con un

inconveniente de carecter tecnico - legal por la cuestion del SERCOP' como
ustedes saben todos los procesos de contratacion tienen un c6digo con nueve

digitos que se le pone en el PAC para poder clasificar que la obra sea subida con

taic6digo, nosotros tenlamos un codigo que decia otras obras de ingenieria civil y
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que pr5cticamente abarcaba todo tipo de obras que nosotros hemos planificado,
tenia ese c6digo, tratamos de subir esta segunda obra con ese c6digo y nos
encontramos con una alerta que dice c6digo no valido, una cuesti6n de que el
SERCOP va catalogando ciertos items de la construcci6n y ese codigo lo dej6
pr6cticamente inv6lido, razon por la cual en el mismo informe estoy poniendo que
se hizo una consulta al SERCOP, manifest5ndole que esta obra nosotros
consideramos que se debe seguir tomando ese c6digo, presentamos los
argumentos del caso, es asi que prdcticamente ese tr6mite ha demorado 20 dias
y lo han contestado, nos han contestado positivamente, diciendo que si podemos
utilizar ese codigo. Ahorita pr6cticamente tenemos luz verde para poder reci6n
contratar, esa obra especlfica que son las obras complementarias de los dos
Estadios, pero por otro lado yo estoy preparando todos los c6digos que vamos a
coger para cada una de las obras consideradas en el 2016, de manera que
precticamente no tengamos problemas al inomento de subir al portal de compras
p0blicas, porque el C6digo que estaba ya no est6 siendo velido, por otro lado, yo
estoy haciendo un informe de car6cter t6cnico - econ6mico por el tema del lVA,
nosotros teniamos los presupuestos hechos con anterioridad cuando estaba
vigente el 'l?Yo, ahora tenemos inconvenientes por ese 2 adicional, de manera
que puntualmente presupuesto, por presupuesto estoy haciendo los respectivos
ajustes de car6cter t6cnico - econ6mico en lo que se pueda, pero van a ver
determinados proyectos que prScticamente voy a necesitar de una reforma al
presupuesto, porque el incremento es considerable. Entonces estos informes
tanto de los c6digos de contrataci6n, como de las posibles reformas al
presupuesto y eada una de estas obras yo lo estaria presentando para esta
pr6xima semana y logicamente tenemos que priorizar las obras que vayamos
subiendo cronol6gicamente, como yo he dicho, por cuestiones de calificaciones
t6cnicas de cada uno de los procesos, yo no puedo subir asi estuvieran listos los
procesos yo no puedo subir todos de golpe o pasando un dia, yo al menos
necesito de una semana por cada proceso, para poder tratar de evacuar calificar y
adjudicar, entonces esta situaci6n hemos pasado, yo entiendo que a la pr6xima
semana estariamos solucionando este tema y estariamos procediendo con la
subida al portal, en orden de prioridades digamos, eso es lo que puedo manifestar
se6or Alcalde. Seior Alcalde: Compafreros Concejales. Sefior Vicealcalde: Seior
Alcalde s6lo una situaci6n para el sefror Director de obras prlblicas, seria
importante tambi6n que usted enfoque un poco lo que ya se dijo, el tema
productivo que ha sido una de las razones, usted no ha dado una respuesta clara
por ejemplo al tema de la readecuaci6n al Mercado central, al centro de acopio
que le llaman, ese fue un ofrecimiento que se hizo, fue el seffor Alcalde, los
Concejales, fue la parte t6cnica, yo si le recomiendo que eso si hay que cumplir;
fuimos a Santo Domingo que ya vamos hacer pero mafiana, pero no dijo de qu6
afio y eso es malo, fuimos al Mercado que ya vamos hacer por las fiestas y donde
est6, ya pas5, ni siquiera se ha hecho nada, usted acaba de mencionar y ni
siquiera est6 en consideraci6n para hacer ese trabajo, no se ha priorizado como
se habia conversado. Entonces yo m5s bien recomiendo que cuando se va a
@nversar con la parte social, mejor no hacer los ofrecimientos, para no quedar
mal, porque si vamos a la parte social, si vamos hacer, cogemos el metro
medimos, cogemos inclusive hasta la brocha, le ponemos ahi y luego no
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hacemos nada, eso es malo para una administracion y segundo lo que est6
pasando hasta ahora, muy pocas obras, la [nica el Parque y lo otro no se ha
podido hacer nada, estamos demostrando la ineficiencia del Municipio y yo m6s
bien recomiendo tanto al sefior Alcalde y a ustedes como T6cnicos, que tienen
que poner 6nfasis en el cumplimiento de los programas establecidos, no hay pero
que valga, porque hemos pasado seis meses y no hemos podido cumplir lo que
estaba programado, yo s6lo esa observaci6n hago sefror Alcalde y doy por
conocido, bueno yo hice la petici6n, doy por conocido lo que han presentado,
Seflor Conceial Aboqado Mario Aouilar. Ratificando lo que drce el compaffero
Villegas, usted se recordar6 lngeniero Bayas, quedamos p6simamente mal con
las Playas, pasaron dos afros y reci6n estamos con la construcci6n de la obra,
pese a eso nosotros fuimos hacer una medicion, para ver si hacemos la
reestructura del baffo social, justo en esa 6poca hubo muchos fallecidos en ese
sector, si usted se recuerda, y no tenian donde atender sus necesidades b6sicas
el momento de las velaciones, fuimos, hicimos las mediciones, hicimos el
presupuesto y no era una obra grande, era una obra pequeffas, creo que llegaba
a $5000 o a $7000, no pasaba de eso y hasta ahora seguimos en eso, en
ofrecerles, les dijimos que les vamos a dar esta obra hasta que salga lo del
estadio, que les ibamos a @mpensar con esto, pero nunca hicimos nada, usted
me comunic6 a ml y yo le agradezco eso, de que ya estaba todo el diseffo, pero
no se subi6, no se hizo mayor cosa, quedo en papeles, estamos quedando mal
porque fuimos con usted mismo, no pudimos hacer la obra, ahi es donde somos
la piedra del choque, pero aparte de eso yo s[ creeria o estimaria que del oficio
del compafiero Hugo Villegas, si debian haber presentado aqui cu6les son las
prioridades de las obras, el cronograma, cuSles son las obras primeras que se va
a incrementar, de lo que yo tengo conocimiento el compafiero Barona solicit6 y
ahi solo hay para el 6mbito deportivo las obras que est5n priorizadas, no deberia
ser asl sefior Alcalde, deberlamos pensar, analizar la priorizaci6n de las obras y

ver cuSles son las m6s necesarias, porque si seguimos con el deporte, yo he sido
deportista toda la vida, ustedes me conocen, pero dos affos s6lo en el dmbito
deportivo, no va a ser muy favorables para su administraci6n y para la nuestra.
Sefior Alcalde: En todo caso compafferos estamos trabajando, el estudio de la
cubierta est6 listo para ser presentado y lo del Mercado. lnqeniero Eduardo
Bavas. Director de Obras Priblicas: La palabra senor Alcalde, lo que manifiesta el
sefror Hugo Villegas, yo tengo que ser claro en la situaci6n aquella,
personalmente como Director de Obras P0blicas yo jam6s he hablado con la
gente del Mercado, diciendo que yo les ofrezco hacer la obra, la pr6xima semana,
el pr6ximo mes, si algrin compaffero lo hizo habria sabido por qu6 lo ha hecho,
pero en conclusi6n yo no he ofrecido lo del Mercado en determinada fecha. Por
otro lado eri la cuesti6n de Santo Domingo, es cierto fuimos, hicimos las
mediciones de campo, hemos hecho los presupuestos tanto de la casa comunal,
como del estadio de Santo Domingo, pero ahi m6s bien tenemos una situaci6n de
car6cter legal, porque como usted sabe Don Hugo, tenemos el problema de la
expropiacion de un predio de Don Saulo Egas, que el Doctor Santiago ya les ha
solicitado que necesitan las escrituras del sefror Egas, estaba inclusive una de las
sefioras que es Concejal alterna, estaba tambi6n al frente de la situacion,
entiendo que reciben los documentos fueron presentados, mientras eso no pase

t2

⌒

イ
７



⌒

como podemos hacer, si la obra practicamente es una sola obra que se tiene el
presupuesto de $50.000 para lo que es casa comunal y lo que es estadio, porque
le conceptualizamos para hacer un solo contrato de las dos intervenciones tanto
en casa comunal como en estadio. Sefior Alcalde: Gracias, en todo caso tenemos
que darle 6nfasis, entiendo toda la situacion que hemos atravesado, porque ya
teniamos todo listo para empezar a subir mes a mes todos los proyectos que ya
estaban listos, lastimosamente esto del SEPCOP nos limit6 y obviamente ahora
lo del 14o/o del IVA se tuvo que hacer un re c6lculo y un an6lisis de todo, para la
proxima semana habiamos hablado con la Direcci6n de Obras ptblicas,
empezaremos a subir todas las obras para que se d6 la contrataci6n, porque el
trabajo m6s fuerte ya esta hecho. lnqeniero Eduardo Bavas. Director de obras
P0blicas: Una cosa adicional sefior Alcalde como les habia explicado se ha
adjudicado la obra del Estadio de las playas, la obra n0mero dos de menor
cuantia era las obras complementarias de los Estadios san pedro y la Florida,
siendo la obra nrlmero uno de menor cuantia la obra que ha sido adjudicada el
Estadio de las Playas, tambi6n enviamos ya los pliegos correspondientes a la
obra de Andignato, que es la terminaci6n del cerramiento de la cancha y la
prolongaci6n de la cubierta, tambi6n se mand6 pero pr6cticamente esos tres
pliegos, el uno ha sido adjudicado, en los otros hemos tenido este problema como
les habia explicado del SERCOP, lo que si yo sugiero ahorita es priorizar, porque
yo tenla en ese orden, se adjudic6 las Playas y en segundo yo tenia para hacer
las obras complementarias de los Estadios San pedro y la Florida, como obra
nimero tres yo tenia la obra de Andignato, son los pliegos que ya he mandado,
pero que ahorita inclusive hay que actualizar esos pliegos, porque cada vez hay
una nueva versi6n de los m6dulos ushay y ahorita hay una nueva versi6n, que si
bien es cierto yo tenia en los pliegos un formato, ahora tengo que adaptai a la
tiltima versi6n de los pliegos, pero eso no es problema porque yo tengo que
hacerlo, m5s bien me gustarla priorizar las obras ahorita que estamos
conversando, de pronto ahorita serla de priorizar la obra del parque. Sefior
Vicealcalde: sefior Alcalde yo le voy a pedir muy comedidamente que el tema oel
centro de Acopio se considere, a veces da pena y nosotros estamos hablando de
que estamos promocionando el tema gastron6mico, de los turistas, si usted ve
ahl tenemos un tremendo problema, miren estos dias ha pasado con los
aguaceros bastante fuertes, las vivanderas tienen la amabilidad de irme a visitar y
dicen venga a ver lo que estd goteando y hay una serie de goteras en el techo del
Centro de Acopio, si usted va a ver las palomas, sueltan sus excretas en las
mesas donde venden las comidas y por supuesto el argumento que han dicho las
sefioras se venden ahi, el frlo, el polvo por estar despejado eso, yo si pido para
que Obras P[blicas considere como obra prioritaria, porque primero con usted
fuimos, ahl tenemos que involucrarnos todos, conversamos con las sefioras que
vamos hacer esto, no se ha cumplido. Segundo: Hay que cambiar la forma de
atenci6n ahl mismo las sefiora del hornado no tienen donde lavar sus platos, con
el mantel le secan y vuelven a servir a otro y eso no es como una ciudad que
estamos queriendo promocionar el turismo, la gastronomia etc. etc. Entonces yo
si pienso que esa debe ser una prioridad esencial y con eso tampoco la gente no
va a estar criticando a la administraci6n, vea esto ofrecieron y no cumplieron y
tambi6n le damos la comodidad, le estamos damos una atenci6n eficiente a los
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que visitan, dicen que los Domingos vienen de Riobamba, vienen de Latacunga a
pegarse el caldo de 31 que dicen, eso dicen ellos yo no puedo certificar, pero de
todas maneras estamos pidiendo ese cambio y aqui la Comision de Finanzas
hicimos, habia puesto el seffor Ingeniero Bayas $30.000 para mejorar esa
infraestructura, nosotros dijimos eso no va a alcanzar para nada y aumentamos a
$55.000 y eso tenemos que aprovechar y hacer y dariamos una comodidad al
que visite y al que est5 vendiendo. Seflor Alcalde: Tiene toda la raz6n, lngeniero
hay que dar prlondad a esto RESOLUCiON l13‐ 2016

cantonaies.acuerdos v resoiuciones v iitera:t)Conocer v reso:ver:os
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SENORES CONCEJALES DELEGADOS A ASIST:R AL CURSO DE GERENCiA
Y    ADMiN:STRACION    PARA    GOBIERNOS    AUTONOMOS
DESCENTRAL:ZADOS,A EFECTUARSE EN LA CiUDAD DE QUITO LOS DiAS
22,23,24 DE」 UNIO DE 08H30 A 14H00.Se da lectura de1 01cio“ Oncio No 143    _
― GADMCC― UA-2016,Cevallos,3 de」 unio de1 2016,Abogado MaunciO
Miranda B ALCALDE DEL GAD MUN!CIPAL DEL CANTON CEVALLOS
Presente―  De mis consideraciones: Expresandole un atento saludo, con ia
inalidad de continuar con el Plan de Capacitaci6n y ante elinterOs demostrando
por ios Seうores Concelales, es importante que se envie la delegaci6n que se

creyere conveniente para la asistencia al Curso de Gerencia y Administraci6n
para Gobiernos Aut6nomos Descentra‖ zados a efectuarse en la ciudad de Quito

los dias 22, 23, 24 de」 unio de 8H30 a 14H00, raz6n por la cual me permito
comunicarle con la inalidad de que se analice en el Concelo y deflnirlas personas
que desean asistir∞ n la inalidad de rea‖zar!os tramites respectivos, para su

inscripci6n en este curso Particular que me permito poner en su∞ nocimiento

para los ines pertinentes Atentamente, lng ∨inicio Freire F SERVIDOR
PUBLiC0 5」 EFE DE LA UNIDAD ADMiNiSTRAT!VA DEL GAD MUNICIPAL DEL
CANTON CEVALLOS" A conunuaci6n esta el detalle dei curso y el cronograma
Hasta ahi senor Alcalde el texto Seno「 Alcaldei CompanerOs cOnceialeS esta

invitaci6n ia habiamos socia‖ zado a breves ras9os en ia semana anterior,habian

pedido que se les envie,esta cOnsiderado dentro del orden del dia para que pOr

favor si alguien de ustedes gustan, para que el」 efe Administrativo pueda ha■
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en este caso el contacto, senor」 efe Administrativo como es:a situaci6n, si les
puede explicar 10s pormenores :ng Vinicio Freire. Jefe AdministraJvo: Si al

respecto como ustedes tienen conocimiento Don Hugo V‖ legas fue quien nos tralo

esta invitaci6n,yO habia enviado la notiflcaci6n respectiva∞ n elin de proceder a
inscribirles, serra necesario el dia de hoy decidir qu6 personas van a asistir, el

oosto dei curso es de s250 1os tres dfas,entonces por tal motivo si es necesario
que se aprOveche a! m6xirno con el personal que vaya a asistir a esta
capacitaci6n,desde luego para proceder a inscribir seria necesario saber si existe

todavia disponib‖ idad de cupos, Don  Hu9o habra hablado y habian dicho que
hay disponibilidad para dos o tres persOnas que estう  ya casi reservado, si es
necesario deflnir cutintos mismos se van a ir senor Director Financieroi Senor

Aicalde, senOres concelales yo plenso que ustedes han de querer saber m6s o
menos la logistica,dentro de la nueva ley,ustedes conocen que las subsistencias

lo suprimieron, si una persona va e!mismO dFa y regresa el mlsmo dia, en este
caso es de tres dias, obviamente si existen dos noches pernoctadas seran dOs
dias de viaticOs completos, el tercer dia que seria la subsistencia, ese no se
cancelaria,pero seria silos dos dias que pernoctan o se duerme en ellugar,es el
pago de un viatico comp!eto y el pago del curso viene de la partida presupuestana

que tenemos disponibie y ei valor que ustedes tienen como Concelales es el

mismo que el senor Alcalde percibe que es de s130 diarios Senor Alcalde:
Companeros cOncelaies Senor ∨icealcaldei SenOr Alcalde yo de mi parte
agradeceria que se considere a mi persona para asistir al curso senor Alcalde:
Alguien mas cOmpanerOs concelales Seう o「 Conceial E∞ nomista Rod‖oo Onate:
si senOr Alcalde, en este caso en primera instancia queria felicitarle a usted
porque en realidad todos estos cursos de capacitaciOn son en benencio de tOdOs

y mientras las personas mas preparadas estemos,podemos servir melor a la
∞ munidad y al Concelo tambiё n, yo pienso que no se deberia escatimar
eSfuer20S en ios rubros econ6micos que se destinen a las capacitaciones,porque
el benencio es para todos Si bien es cierto la mayor parte de nosotros tenemos
una formaci6n para el sector privado, esto quiere decir qu6 tenemos ia ldea de

∞ mo funciona el sector privadoi mas no ei sector p6blico, sin embargo !a
preparaci6n nos permite aprender muchas cosas y socializar muchas cosas para
guiar al Concelo de la mejor manera,en este caso yo me apunto para la
capacitaci6n  Senor Aicalde: Alguien mas cOmpanerOs concelales  Senor
Conceial Economista Luis Barona:Yo tambi6n me apunto senor Alcalde Senor
AIca!de:Alguien m6s se10r Conceial Marco Caceresi Tambi6n me apunto senor
Alcatte Senor Alcattα  Companero senOr conceid Abocado Mano Aq面 ぬ

「丁ambiёn me apunto Senor Alcaldei S61o tengo una duda, que dias son las
reuniones Senor cOnceial Abogado Mano Aguilar 22,23y24 miercOles iueves y
viernes SenOr Alcalde: En todo caso ya vamos a ana‖ zar con respecto al orden
del dia para ia pr6xima semana,yo de antemano les anticipo companerOs para la
sesi6n que ha de ser el dia martes, yo no voy a estar aquF pOrque tengo una
reun:6n en Quito,delegar6 a!senor Vicealcalde´ para que dirり a!a Sesi6n y para
que ustedes vayan con tranquilidad RESOLUCiON l14‐ 2016 LuegO del ana:isis
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cantona:es, acuerdos v reso!uciones v :iterai t〕 Conocer v reso!ver :os

AIcaldesa: el Conceio Municipai 口or unaninnidad RESUELVE: Que ios

Eco. Rodriqo Onate v sr. Hugo Vii:eqas, asistan al curso de Gerencia v

LA COMIS]6N DE FINANZAS Y APROBACION EN SEGUNDA INSTANCIA DE
LA ORDENANZA QUE FIJA LAS REMUNERACIONES MENSUALES
UNIFICADAS DE LAS Y LOS SERVIDORES DEL GAD MUNICIPAL DEL
CANTON CEVALLOS Se da lectura del lnforme'INFORME DE LAS COMISI6N
DE FINANZAS Previa convocatoria del sefror Presidente de la Comisi6n de
Finanzas, Ec. Luis Barona Ledesma, hoy viemes 10 de Junio 2016, siendo las
09h00, con la presencia de los sefiores Concejales: Hugo Villegas y Rodrigo
Ofiate, miembros de la Comisi6n y los servidores Director Financiero y Jefe
Administrativo, se reunen en la sala de sesiones para tratar el siguiente punto: 1.-
lnforme para segundo debate sobrc la ordenanza de la Escala de
Remuneraciones del Personal del GAD Municipal del cant6n Cevallos. En
atenci6n al oficio de Alcaldia No. V-0377-2016, en el que se solicita informe de la
Comisi6n de Finanzas para segundo debate sobre el proyecto de ordenanza de la
Escala de Remuneraciones del Personal del GAD Municipal del cant6n Cevallos,
se revisa el proyecto en su conjunto y por acuerdo general, 0nicamente se realiza
la observaci6n en el Art. 2 de la estructura org6nica, puesto de Bibliotecaria y se
recomienda ubicarlo dentro del nivel: no profesional; grupo ocupacional:
Administrativo; grado: 3, con la remuneraci6n de 622 d6lares, seg0n el Acuerdo
del Ministerio de Trabajo No. 060, que establece los techos de las escalas
remunerativas. Sin m5s que tratar por el momento se da por terminada la sesi6n,
siendo las 10h00. Ec. Luis Barona Ledesma PRESIDENTE DE tA
coMtstoN DE FINANZAS, Sr. Hugo Villegas MIEMBRO DE LA COM|S|oN,
Ec. Rodrigo Ofiate MIEMBRO DE l-A COMISION, Dr. Herndn Paredes Freire
DIRECTOR FINANCIERO. Se adjunta: parte pertinente del texto de la Ordenanza
con la recomendaci6n indicada" Hasta ahi el texto del lnforme. Se adjunta la parte
pertinente de la Ordenanza con la recomendaci6n, asi como el proyecto de
Ordenanza. Sefior Alcalde: Compafieros damos lectura. Seffor Conceial
Economista Luis Barona. Sefior Alcalde tenga la gentileza, de la documentaci6n
presentada, del informe presentado precticamente nos ratificamos en el primer
informe que se hizo, con una pequeffa modificaci6n en el aspecto del puesto de
Bibliotecaria que acaba de escuchar, no hubo ninguna observaci6n en la sdsi6n
anterior de Concejo, creo que todos somos conocedores del tema, no s6 si
alguien quiere que se de lectura para dar lectura, caso contrario estamos
enterados, todo claro. Seffor Alcalde: Compaieros Concejales a consideraci6n.
Sefior Conceial Economista Rodriqo Ofiate: En este caso sefior Alcalde si me
permite, por ser parte de la Comisi6n yo me ratifico en el informe presentado.
Sefior Alcalde: Compafreros Concejales. Seior Vicealcalde. Sefior Alcalde,
sefiores Concejales, por ser miembro de la Comisi6n, me ratifico en lo propuesto.
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Senor Alcalde:Se da por aprobada en segunda instancia RESOLUCiON l15‐
2016 LuegO del analisis en base a lo estab:ecido en ei Art.57 dei C00TAD

Servidores del GAD Municipal del cant6n Cevallos. Quedando de la siguiente
manera la Ordenanza

EL CONCEJO DEL GOBIERNO MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS,

CONSIDERANDO:

Que, El artlculo 227 de la Constituci6n de la Rep0blica del Ecuador establece que
la administracion p0blica constituye un servicio a la colectividad que se rige por
los principios de eficacia, eficiencia, calidad, jerarquia, desconcentraci6n,
descentralizaci6n, coordinaci6n, participacion, planificacion, transparencia y
evaluaci6n;

Que, El articulo 238 de la Constituci6n de la Rep0blica del Ecuador, determina
que los Gobiernos Aut6nomos descentralizados gozar6n de autonomia politica,
administrativa y financiera, y se regirdn por los principios de solidaridad,
subsidiariedad, equidad, territorialidad, integracion y participaci6n ciudadana;

Que, El articulo 240 de la Constituci6n establece: "Los gobiernos aut6nomos
descentralizados de las regiones, distritos metropolitanos, provincias y cantones
tendr6n facultades legislativas en el embito de sus competencias y jurisdicciones
territoriales;'

Que, El articulo 2 de la Ley Org6nica del Servicio P0blico, determina que el
servicio priblico y la carrera administrativa tienen por objetivo propender al
desarrollo profesional, t6cnico y personal de las y los servidores poblicos, para
lograr el permanente mejoramiento, eficiencia, eficacia, calidad, productividad del
Estado y de sus instituciones, mediante la conformaci6n, el funcionamiento y
desarrollo de un sistema de gestirin del talento humano sustentado en la igualdad
de derechos, opo(unidades y la no discriminaci6n.

Que, La Ley Org6nica del Servicio Priblico, en su articulo 3 senala: Ambito.- Las
disposiciones de la presente Ley son de aplicaci6n obligatoria en: Las entidades
que integran el R6gimen Aut6nomo Descentralizado y Regimenes Especiales.
Las personas juridicas creadas por acto normativo de los Gobiernos Aut6nomos
Descentralizados y Reglmenes Especiales para la prestaci6n de servicios
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priblicos. Todos los organismos previstos en el articulo 225 de la Constitucion de
la Rep0blica y este artlculo se sujetar5n obligatoriamente a lo establecido por el
Ministerio del Trabajo en lo atinente a remuneraciones e ingresos
complementarios.

Que, En el inciso tercero del articulo 3 de la ley ibidem determina que las escalas
remunerativas de las entidades que integran el r6gimen aut6nomo
descentralizado y regimenes especiales, se sujetar6n a su real capacidad
econ6mica y no exceder6n los techos y pisos para cada puesto o grupo
ocupacional establecidos por el Ministerio del Trabajo, en ningun caso el piso ser6
inferior a un salario b6sico unificado del trabajador privado en general.

Que, El artlculo 53 del C6digo Org6nico de Organizaci6n Territorial, Autonom,a y
Descentralizaci6n seffala que los gobiernos autonomos descentralizados
municipales son personas jurldicas de derecho priblico, con autonomia politica,
administrativa y financiera. Estar6n integrados por las funciones de participaci6n
ciudadana, legislaci6n y fiscalizaci6n y ejecutiva, previstas en este C6digo, para el
ejercicio de las funciones y competencias que le corresponden;

Que, el Art. 338 del CCOTAD, sefiala que cada gobierno regional, provincial,
metropolitano y municipal tendr6 la estructura administrativa que requiera para el
cumplimiento de sus fines y el ejercicio de sus competencias y funcionar6 de
manera desconcentrada. La estructura administrativa ser6 la minima
indispensable para la gestion eficiente, eficaz y econ6mica de las crmpetencias
de cada nivel de gobierno, se evitar6 la burocratizaci6n y se sancionar6 el uso de
cargos ptblicos para el pago de compromisos electorales.

Que, el Art. 354 del C6digo Org6nico de Organizacion Territorial, Autonomia y
Descentralizaci6n determina que: "Los servidores p[blicos de cada gobierno
aut6nomo descentralizado se regirdn por el marco general que establezca la ley
que regule el servicio p0blico y su propia normativa". En ejercicio de su autonomia
administrativa, los gobiernos aut6nomos descentralizados, mediante ordenanzas
o resoluciones para el caso de las juntas parroquiales rurales, podr6n regular la
administraci6n del talento humano y establecer planes de carrera aplicados a sus
propias y particulares realidades locales y financieras.

Que, El Art. 360 del C6digo Org6nico de Organizaci6n Territorial, Autonomla y
Descentralizaci6n, ordena que la administraci6n del talento humano de los
gobiemos aut6nomos descentralizados sera autonoma y se regular6 por las
disposiciones que para el efecto se encuentren establecidas en la ley y en las
respectivas ordenanzas.

Que, el articulo 3 del Acuerdo Ministerial Nro. MDT-2015-0060, establece que.
"Es obligaci6n y responsabilidad de cada Gobierno Autonomo Descentralizado
Municipal, emitir el acto normativo o resolucion respectiva que regule la escala de
remuneraciones mensuales unificadas de sus servidores bajo el €gimen de la
LOSEP, sujet6ndose a los techos remunerativos determinados en el anexo
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sefialado en el Art. 1 del presente Acuerdo y observando los principios de
austeridad y su real capacidad economica y financiera;

En uso de la facultad legislativa prevista artlculo 57 numeral d, del C6digo
Orgdnico de Organizacion Territorial, Autonomia y Descentralizacion, expide la
siguiente:

ORDENANZA QUE FIJA LAS REMUNERACIONES MENSUALES UNIFICADAS
DE LAS Y LOS SERVIDORES DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON

CEVALLOS.

Atr. 1.- Se establece la escala de techos y pisos de las remuneraciones
mensuales unificadas de las y los servidores del GAD Municipal del canton
Cevallos, en concordancia con el Acuerdo Ministerial MDT-2015-0060 del 26 de
marzo del afio 2015.

Art. 2.- En la estructura Org6nica del GAD Municipal del canton Cevallos se
incorporan los siguientes niveles, grupos ocupacionales, denominaciones de
puestos, grados y remuneracion mensual unificada:

⌒

ESCATA DE REMUNERACIONES DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS

NiVELES GRUP0 0CUPACiONAL DENOMINACI6N DET PUESTO GRADO RMU

GOBERNANTE
Elecci6n Popular

Alcalde / Alcaldesa
12

S

3.036′ 00

Elecci6n Popular
Conceial/ao C00TAD Art,358.

11
S

1.518′ 00

DIRECttiV0

Director t6cnico de 6rea

2

Director de Procuradurla S[ndica

10
S

2.226′ 00

Di rector Fi n an ciero-Admi nistrativo
Director de 00.PP,

Registrador de la Propiedad
Director t6cnico de 6rea

1
Director de Planifi caci6n 9

S

1.676′ 00

PROFES10NAL

Profesional5
Secretario/a General

8
S

1.412′00
Tesorero/a Municipal

Jefe de Contab:lidad

Profesional4

Jefe de Planificacion

7
S

1.212′ 00

Jefe de Avahios y Catastros
Jefe de Cultura

Jefe de Tecnologla, Sistemas y C.P.

Jefe Administrativo y Talento
Humano
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Jefe de Servicios Ptiblicos

Jefe de Agua Potable y
Alcantarillado

Jefe de Fiscalizaci6n

Profesional 3

Guardalmac6n

6
S

901′ 00

Analista de Rentas

Comisario/a Municipal
T6cnico de Proyectos

T6cnico de Turismo

Profesional 2

T6cnico de Gesti6n de Riesgos

5
S

817′ 00

Tёcnlco de SST

T6cnico de Laboratorio
T6cnico de Gesti6n Social

Tdcnico de la Unidad de Deporte y
R.

T6cnico de Desarrollo Local

T6cnico de Gesti6n Ambiental

Profesional 1

Prosecretario/a

4
S

733,00

Secretaria de Registro de la
Propiedad

Ventanilla Unica

NO
PROFES10NAL

Administrativo

Bibliotecaria/o

3
S

622′ 00

Recaudadores/as

Auxiliar de contabilidad
Asistente de Compras Pfblicas
Asistente de Archivo General

Asistente de Obras P0blicas

Los niveles y los roles que sirven de base para construir la escala remunerativa
del GAD Municipal del Canton Cevallos, se sustentan en la Norma T6cnica del
Subsistema de Clasificaci6n de Puestos del Servicio Civil. No. SENRES-RH-2005-
O0O042; artlculos 6 y 7, que
responsabilidades de los puestos
Municipal del Canton Cevallos:

refieren a los roles, atribuciones y
trabajo que se reflejar5n en el GAD

ｓｅ

ｄｅ

CUADRO A
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NiVEL ROLES

GOBERNANTE
Alcalde / Alcaldesa
Concejala / Concejal

DIRECηVO Direcci6n de Unidad Organizacional

PROFE5:ONAL

Ejecuci6n de procesos de apoyo y tecnol6gicos
Ejecuci6n de procesos

Ejecuci6n y Supervisi6n de Procesos

Elecuc:6n y Coordinac:6n de Procesos

NO PROFES10NAL
Administrativo

T6cnico

CUADRO B

NiVELES GRUP0 0CUPAC10NAL

NO PROFES:ONALES

Auxiliar de Servicios

Asistente Administrativo A
Asistente Administra■ vo B

Asistente Administrativo C

T6cnico A

T6cnico B

PROFES:ONALES

Profesional 1

Profesional 2

Profesiona1 3

Profesional 4
Profes ional 5
Profesional 6

Especia lista en Gesti6n Priblica

D:RECTiV0 Director Tecnico de Area

Art. 3.- La denominaci6n de puestos de los niveles: Gobernante, Directivo,
Profesional y Operativo; el rol del puesto, grupo ocupacional y remuneraci6n
mensual, rigen a partir de la aprobaci6n de la presente Ordenanza,
reemplazando de esta forma a las escalas 021 y 025que fueron derogadas
mediante el Acuerdo Ministerial MDT-2o15-0060 del 26 de marzo del afro 20iS.

Art. 4.- En aplicaci6n del numeral 4 inciso tercero del articulo 3 de la LOSEP
los valores determinados como techos en el articulo 2 de la presente
Ordenanza, son limites m5ximos que, seg0n el nivel y el rol del puesto no
deber6n superarse por ning0n concepto.
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Art. 5.- Si los valores de las remuneraciones mensuales unificadas de los puestos
delas y los servidores del GAD Municipal del cant6n Cevallos, fueren superiores
a los techos establecidos en el artlculo 2 de la presente Ordenanza, en aplicaci6n
del articulo 4 del Acuerdo Ministerial MDT-2015-0060, se cumplir6n las siguientes
disposiciones:

a.- Los valores de las remuneraciones de los puestos de periodo frjo y de
libre nombramiento y remocion, inclusive bajo la modalidad de contratos de
servicios ocasionales, se ajustaren inmediatamente a los valores determinados en
el articulo 2 de la presente Ordenanza.

b.- Los valores de las remuneraciones de los puestos de carrera ocupados
con nombramiento permanente, se mantendrAn mientras las y los servidores
contin0en como titulares de los mismos y esas remuneraciones hayan sido frjadas
legalmente. Todo puesto vacante, o que quede vacante, inclusive aquellos
ocupados con nombramiento provisional se ajustar6n inmediatamente a los
techos establecidos en el artlculo 2 de la presente Ordenanza.

c.- La Jefatura de Talento Humano, verificar6 que las y los servidores p0blicos
que integran el GAD Municipal del Cant6n Cevallos, no superen los techos de las
remuneraciones establecidas para cada nivel y en caso de existir ingresos
superiores a los techos establecidos en el articulo 2 de esta Ordenanza, aplicar
los literales a) o b) del presente articulo seg0n sea el caso.

Art. 6.- La determinacion de la remuneraci6n mensual unificada de las y los
Concejales se sujetar6 a lo establecido en el articulo 358 del C6digo Org6nico de
Organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n.

Art.7.- La Jefatura de Talento Humano, en el plazo de 30 dias contados a partir
del dla siguiente de la sanci6n de esta Ordenanza presentar6 al sefior Alcalde el
texto preliminar del Estatuto Org6nico de Gesti6n Organizacional por Procesos del
GAD Municipal del cant6n Cevallos y su anexo el Manual de Funciones, para su
correspondiente andlisis y posterior expedicion de la reforma de acuerdo a lo que
sefrala el artlculo 60 literal i) del COOTAD.

Art. 8.- Paralelamente en el plazo establecido en el articulo 7, la Jefatura de
Talento Humano, elaborar6 el Manual de Descripci6n, Valoraci6n, Clasificaci6n y
Estructura de puestos del GAD Municipal del Canton Cevallos, de acuerdo al
Subsistema de Clasificaci6n de Puestos del Servicio P0blico, establecido en el
COOTAD, artlculos 61 y 62 y a la Norma T6cnica del Subsistema de Clasificaci6n
de Puestos del Servicio Civil, No. SENRES-RH-2005-000042.

DISPOSICIONES GENERALES

PRIMERA: La presente Ordenanza, rige para las y los servidores bajo el r6gimen
de la LOSEP del GAD Municipal del cant6n Cevallos y los organismos creados
mediante acto normativo por el Concejo Municipal, se sujetar6n a su real
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c€pacidad econ6mica y bajo ninguna circunstancia sus remuneraciones estar6n
por encima de los techos establecidos en la presente Ordenanza.

SEGUNDA.- Las disposiciones de la presente Ordenanza, prevalecen sobre
cualquier otra disposici6n de igual o menor jerarquia referente a las
remuneraciones del GAD Municipal del Cant6n Cevallos.

TERCERA.- De conformidad a la Disposici6n General Cuarta del Acuerdo
Ministerial No MDT-2015-0060, en los ejercicios econ6micos posteriores al 2018,
se incrementaran las remuneraciones mensuales unificadas, previo el Acuerdo
Ministerial expedido por el Ministerio del Trabajo y el informe de la o el Director
Financiero que demuestre un incremento proporcional de los ingresos propios y
permanentes del GAD Municipal, en raz6n que el Ministerio de Finanzas no
asigna recursos para el incremento de los techos remunerativos de los Gobiernos
Aut6nomos Descentralizados Municipales y Metropolitanos.

CUARTA.- Las unidades administrativas creadas en el Org5nico Funcional, en
cumplimiento de las disposiciones legales por descentralizaci6n y nuevas
competencias, cuyos puestos esten considerados en la presente escala y sus
funciones est6n siendo asumidas mediante encargo por otros servidores, no
podrAn llenarse los puestos sin que previamente se realice el proceso t6cnico y
legal por parte de la Jefatura de Talento Humano, conjuntamente con Ia
disponibilidad presupuestaria y la aprobaci6n del Concejo Municipal para que se
haga constar en el presupuesto correspondiente.

DISPOSICION DEROGATORIA.

Se deroga expresamente todas aquellas disposiciones que contravengan a las
determinadas en Ia presente Ordenanza.

DISPOSICI6N FINAL.

La presente Ordenanza entrara en vigencia a partir de su aprobaci6n y de
conformidad a la disposicion final del acuerdo Ministerial No MDT-2015-0060, se
aplicarA en el GAD Municipal del canton Cevallos a partir de la aprobaci6n por
parte del Concejo Municipal, sin pequicio de su publicaci6n en la Gaceta
Municipal y la p6gina web de la lnstituci6n.

Dado y firmado en la sala de sesiones del Gobierno Aut6nomo Descentralizado
Municipal del Cant6n Cevallos, a los...del mes de... del a6o 2016. Hasta ahi la
Ordenanza. QUINTO NUMERAL.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCTON DEL
OFICIO No 2016{53-AMH DE FECHA 12 DE JUNIO 2016, SUSCRTTO POR EL
SR. RAOL ALBERTO FREIRE V., PRESIDENTE DEL DIRECTORIO DE AGUAS
DE LA ACEQUTA MOCHA HUACHT (E), RESPECTO A LA UT|LIZAC|6N DEL
AGUA DE RIEGO DE LOS TERRENOS MUNICIPALES O A LA RENUNCIA AL
DERECHO DE USO DEL AGUA PARA SU REDISTRIBUC|ON. Se da tectura
del Oficio 'N0mero: 2016-053-AMH, Cevallos, 12 de junio del 2016, Sefior Ab.
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MAURICIO MIRANDA ALCALDE DEL GOBIERNO AUTONOMO
DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE CEVALLOS. Presente.- De mis
consideraciones.- Quienes conformamos el Directorio de la Acequia Mocha
Huachi, hacemos llegar un atento saludo, augurando 6xitos en el cumplimiento de
sus delicadas funciones. El motivo del presente es para informarle que, seg0n los
catastros del ovalo LOZADA el GADM de Cevallos tiene registrado hasta el
momento 7H30 de aguas de riego para los terrenos municipales, de igual manera
en el ovalo Tunga de nuestra organizaci6n tiene registrado 2H00, por lo expuesto
mucho agradecer6 se sirva considerar la utilizaci6n de los turnos de agua de riego
que se encuentran en estado de abandono, especialmente del ovalo Lozada, lo
cual ha causado inconvenientes legales al directorio por las denuncias que han
presentado los afectados en la SEAGUA, por lo expuesto agradecer6 arbitrar las
medidas correspondiente o renunciar por escrito al derecho de uso del agua para
su redistribucion correspondiente. Por la atenci6n que se dtgne dar a la presente
anticipamos nuestros debidos agradecimientos; no sin antes reiterarle los
sentimientos de consideraci6n y estima. Atentamente.- RAUL ALBERTO FREIRE
V. Presidente del Directorio de Aguas de la Acequia Mocha Huachi (E)' Hasta ahi
el texto del Oficio. Seffor Alcalde: Compafreros Concejales como ustedes ven
existe un oficio, no es la primera vez, creo gue es la segunda o tercera ocasi6n,
es un tema bastante dificil que se lo ha venido tratando, hemos tratado de buscar
alternativas, de buscar soluciones, pero lastimosamente es un problema que
venimos arrastrando durante alg0n tiempo, es m6s desde que yo inicie la
administraci6n, habido este tipo de planteamientos, he creido conveniente
ponerlo al seno del Concejo para buscar una alternativa, para buscar una
soluci6n, que hacemos con respecto a este pedido, que de antemano como dicen
ahi tenemos alternativas, la una ver que se hace, la otra renunciar, cosa que yo
no le veo conveniente, porque algtn rato esa agua la vamos a necesitar.
Compafieros he puesto a sesi6n de Concejo para que se lo haga un analisis un
poco mds profundo y de ser el caso establecer Comisiones con los T6cnicos y
buscar altemativas, soluciones pero que sea de conocimiento de quienes son
parte del Concejo Cantonal, a consideraci6n compafferos Concejales. En todo
culso como estamos dialogando acerca del tema si tenemos que buscar una
alternativa porque bien decia el sefior Vicealcalde, en algfn momento vamos a
necesitar de esa agua. Compafieros Concejales a consideraci6n el oficio
presentado por parte de la Acequia Mocha- Huachi. Sefior Conceial Abooado
Mario Aquilar: Sefror Alcalde, sefrores Concejales, sefiores Jefes
Departamentales, sefror Registrador de la Propiedad, en este cilso yo creo que si
tenemos que darlo por conocido el oficio enviado por el sefior Ratl Freire como
Presidente encargado de la Acequia Mocha Huachi, deberiamos dar contestacion
al oficio de 61, diciendo que el Municipio va a crear una Comisi6n Especial para
tratar este tema y la resoluci6n de la Comisi6n haremos llegar oporlunamente,
para no quedar mal con los sefiores de la Mocha - Huachi y aparte de eso
deberlamos formar nosotros una Comisi6n especial con todos los sefiores
Concejales y los seffores T6cnicos, para tomar una decisi6n la mes adecuada
que sirva a los int€reses del municipio sefior Alcalde. Seflor Alcalde. Me pareee
compafieros Concejales que es una decisi6n acertada y en todo caso pediria al
resto de compafferos Concejales, que apoyen esta decisi6n para que se pueda
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dar viabilidad. Se6or Vicealcalde: Sefror Alcalde, por ser parte del Directorio de
esa organizaci6n, salvo mi voto y voy a abandonar la sesi6n para que resuelva el
Concejo. Seflor Alcalde: Compafieros Concejales. Seior Conceial Economista
Luis Barona: Sefior Alcalde apoy6 la moci6n presentada por el compafiero. Sefior
Alcalde: Entiendo que los otros compafieros Concejales de igual manera se
suman. RESOLUCION 116-2016 Lueqo del an6lisis en base a lo establecido
en el Art. 57 del COOTAD oue determina oue al Conceio Municipal !e

mavoria RESUELVE:1.‐ Dar DOr COnocido e1 0ficio No 2016‐053‐AMH de

de dicha instituci6n. SEXTO NUMERAL.‐ CONOCiMiENTO DEL OF:CiO No
2016‐ 028‐ V¨A DE FECHA 14 DE JUN10 DEL 2016: SuSCR:TO HUGO N.
ViLLEGAS BAYAS,CONCEJAL URBANO DEL GADMC,RESPECTO A LA
PROPUESTA DE PROMOC:6N A TRAVES DE LOS MEDiOS TELEViSiVOS

:R朧 謂 隠 柵 留糖

:rlFGASTRON6Ⅲ cos TURb■ COS DEL
. PATRiCiO ViERA DiAZ. GERENTE

GENERAL DE V.TV.PRODUCCIONES. Se da lectura de1 01cio“ 01cio No

離 よ 離 税 L電型 繰 £
g宏

躙 留3認 樫 86:淵 紺 光 8瑞 マl朋孵 踏
CEVALLOS Presente‐ De mis∞nsideraciones― Con atento saludo,adlunto al
presente rne permito remitir el oflcio S N de1 1 4-」 UN-2016,enviado porヽ ′

「
υ,a in

de que se considere:a posib‖ idad de realizarla promocion a trav6s de los medios

televisivos sobre aspectos Productivos, Gastron6micos, Turistico dei cant6n que

seguramente repercutira signiflcativamente para reactivar ia economia de
Ceva‖os, para lo cual se recomienda poner en consideraci6n del Concelo
Cantona:  Aprovecho  la  oportunidad  para  reiterar  los  sentimientos  de
∞ nsideraci6n y eslma Atentamente― Hugo N. Villegas Bayas CONCEJAL
URBANO DEL CADMC''A conlら uaci6n consta e1 0flcio de V TV “LataOunga,14

鵠肥1蹟品∬撮N乾貯Ъピ滉L胸‖隠e照よ電]詰蹴工r呉誅ef侶
presente lene por ottetO extender un saludo cordia! y afectuoso junto a los

sinceros deseos de 6xito en sus funciones Seguido nos ponemos a las 6rdenes
∞mo V ttV PRODUCCiONES somos una agencia de noticias y nuestros 12 anos
de trabalo exloso asilo demuestra,trabajamos en ia cobertura de nolcias como
∞ responsales de GAMA ttV,TC Televisi6n y ECUAV!SA en las provincias de
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Cotopaxi y Tungurahua contamos con olcinas,personal,equipos e infraestructura
en las provincias antes mencionadas de forma independiente,en ia provincia de

Cotopaxi mantenemos una alianza con TV Color cana1 36 desde donde se genera
l programa rea‖ zado en su totalidad por V TV PRODUCC10NES este es
COTOPAXI AL A!RE y se transmlte de 20H45 a 21H30 su contenido anllisis y
prOblematica de los hechos y sucesos registrados en Cotopaxi y Tungurahua de

lunes a viernes, ∞ n estos antecedentes nuestra intenci6n es presentarle una
propuesta de documentar los iugares turisticos de nuestra ciudad Patricio∨ iera

Diaz GERENTE GENERAL V TV PRODUCC!ONES'Hasta ahi ei texto de ios
Oflcios a continuaci6n constan las propuestas, hasta ahi el texto senOr Alcalde

senOr vicealcalde: Una apreciaci6n senor Aicaldei bueno yo le hice ‖egar ese
OnciO, a mi me entregaron, una pequena histOria seria, hace m6s de un mes
vinieron ios de ECUAVISA hacer un pequeno dOcumentai de Ceva‖ os,dleron l。

que se va a pasar ahorita de estol como es 9ratis se va a pasar rnaxirn。 l minuto

30 segundos,si quleren nosotros podemos presentar una propuesta para haceria
promoci6n a trav6s del canal ECUAV!SA,丁 C TELE∨:S10N yle vamos a mandar
una propuesta y como me van delando a ml, yo solo he transm面 do∞ n un

documento al senor Alcalde En todo caso hay una propuesta para hacer una
promoci6n que esta ahi en la panta‖ a,seria rnas bien una decisi6n administrativa

dei senor Alcaldei en eso tambi6n ac!arar que yo no tengo nada que ver, como
esa vez vinieron aprovechando eltema de las festas que quisimos hacer,dueron
que van a mandarla propuesta,eso para informaci6n general Seno「 Alcalde:En

todo caso companerOs yO he puesto a colaci6n porque el senorヽ ノicealcalde ha

pedido quo sea conocido por Conceloi de hecho manifestarles que en los
pr6ximos diasles daremos a conocer o les presentaremos a la nueva TOcnica de

Turismo, que es una chica Ceva‖ ense, ya le van a escuchar a e‖a con la

innovaci6n,  con el nuevo trabalo que quiere presentar para Ceva‖ os,

lastimosamente la chica que trabalaba ha presentado su renuncia por asuntos
personales y obviamente con ia chica que present6 1a renuncia se ha trabalado en

un Proyecto de impacto,en este caso a trav6s de medios de comunicaci6n,como
yo le habra dichO,que todo este proyecto de una o de otra manera lo ibamos a

irnplementar,pero lastimosamente∞ n ia decisi6n de salir habr6 que retomar∞ n

ias nueva TOcnica, piensO que:a pr6xima semana le presentaremos a la nueva
TOcnica, algunos la conocerln es Roclo Roba‖ no, la chica es de Querochaca,

son Ceva‖enses,  en todo caso es nuestra nueva T6cnica, ya se pondra a
disposici6n para empe2ar e!trabalo coniuntamente con todos ustedes De hecho
yo les habra puesto para que lo conozcan y tambi6n decirles que si estamos

trabalando en este proyecto de la propaganda, estabamOs ya deflniendo, habrう
que retomar con la nueva chica, ya es僣  listo el proyecto para que pueda ser

socializado Companeros se ha puesto a consideraci6n por pedido del senor
Vicealcalde Se5or Concelal Aboqado Mano Aguilar Por mi parte doy por
∞ nocido RESOLUCiON l17‐ 2016 LuegO del ana:isis en base a lo establecido

en el Art.57 dei C00TAD cue determina que al Concelo MuniciDal le

v litera: t〕 Conocer v resoiver ios asuntos oue le sean sometidos a su
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unanimidad RESUELVE: Dar por conocido el Oficio No 2016-028-V-A de
fecha '14 de Junio del 2016. suscrito Huqo N. Villeqas Bavas. Conceial

V.TV. SEPTIMO NUMERAL.. CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DEL
INFORME DE LA COMISI6N DE LEGISLACION Y APROBACI6N EN
SEGUNDA INSTANCIA DE LA REFORMA DE ORDENANZA QUE REGULA EL
PROCEDIMIENTO PARA LAS ADJUDICACIONES POR EXCEDENTE O
DIFERENCIAS DE AREAS EN INMUEBLES PROPIEDADES UBICADAS EN EL
SECTOR URBANO Y RURAL DEL CANT6N CEVALLOS. Se da |ectura de|
lnforme de la Comision "Cevallos, 14 de junio de 2016. Oficio No. lg-CL-MA-
GADMCC-2O16. Sdfior Abogado Mauricio Aliranda ALCALDE DEL GOBIERNO
AUTdNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON CEVALLOS PTESENIE. DE
muestras consideraciones: Reciba un cordial y atento saludo y a su vez desearle
que tenga 1xitos en las delicadas funciones encomendadas por el bien de nuestro
querido cant6n. Adjunto a la presente se seNire encontrar el PROYECTO DE
REFORtttA DE ORDENANZA QUE REGULA EL PROCED//MTENTO PARA LAS
ADJUDICACIO,IVES POR EXCEDENTE O DIFERENCIAS DE AREAS EN
INMUEBLES PROPIEDADES UBICADAS EN EL SECTOR URBANO Y RURAL
DEL CANTON CEVALLOS, conforme lo establece el Aft.326 del COOTAD, sobre
el oficio No 106 - SG, de fecha Cevallos, 02 de junio de 2016 y recibido el 14 de
Junio de 2016, en el cual solicita usted remitamos el lnforme con las conclusiones
y recomendaciones del Proyecto de Reforma a Ia Ordenanza por cuanto, se
encuentra en clara contraposicion a la Ley Orgdnica de Tienas Rurales y
Territorios Ancestrales, solicitud que ha sido analizado pormenoizadamente por
/os seiores Concejales Miembros de la Comision de Legislaci1n con la
colaboraci6n del sefior Registrador de la Propiedad Cantonal; y, ponemos a su
consideraci6n y la de los demds sefiores Concejales, para el Segundo debate en
el pleno del Concejo Cantonal. Seguros que usted sefior Alcalde se seruird dar el
trdmite de ley conespondiente, nos suscribimos. Atentamente. Ab. Mario Aguilar
Maftinez PRESIDENTE COMISION DE LEGISLACION, Eco, Luis Barona
MIEMBRO DE LA COMISION DE LEGISLACION,LA COMISION DE LEGISLACION, Eco. Rodrigo Ofiate

DE LA COMISION DE LEGISLACION COMISIoN DEν′EMBRO
LEGISLACION INFORME COTV LAS CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES
SOBRE EL PROYECTO DE REFORMA DE ORDENANZA QUE REGULA EL
PROCEDIMIENTO PARA LAS ADJUDICACIONES POR EXCEDENTE O
DIFERENCIAS DE AREAS EN INMUEBLES PROPIEDADES UBICADAS EN EL
SECTOR URBANO Y RI'RAL DEL CANTON CEVALLOS, PARA SIJ A'ViL'S'S
PARA SEGUNDO DEBATE EN EL PLENO DEL CONCEJO CANTONAL. 1.-
ANTECEDENTES. El sefior Abogado Mauricio Miranda en su calidad de Alcalde,
mediante oficio No.-V-00304-2016, de fecha Cevallos, 16 de mayo de 2016,
remiti6 a la Comisi6n de Legislacidn el oficio No.058-AJ-GADMCC-2016, de fecha
12 de mayo del 2016, suscnlo por et sefior Abogado Sanfrago Bayas Prccurador
Sindico, en el cual se pronuncia sobre la Resoluci6n del Concejo Municipal; y, la
Ley Orgdnica de Tienas Rurales y Teritoios Ancestrales.2.- CONCTUS/OA/ES. -

27 //



2.1 .- Se debe mantener las reformas presentadas para primer debate proyecto de
reforma de Ordenanza que Regula el Procedimiento para las Adjudicaciones por
Excedente o diferencias de Areas en inmuebles o Propiedades ubicadas en el
sector urbano y rural del Cant6n Cevallos. 2.2.- Ademds de las reformas
planteadas se debe incorporar en el Art. 1 literal c) luego de la frase2. ..de error de
medicidn...", la frase "o calculo". Sefior Alcalde: Sefior Vicealcalde le encargo la
sesion. Siendo las 16H50 el sefror Alcalde encarga la sesi6n. Sefiora Secretaria:
Se continua con la lectura 2.3.- en el inciso del Ad. 4 debe eliminarse la frase
"Tomando en cuenta... hasta no serd inscita. Seior Concejal Aboqado Mario
Aouilar: Para ir revisando de una vez o despu6s de la lectura total. Se6or Director
Financiero: De una vez. Sefior Conceial Aboqado Mario Aouilar: Yo decla para ir
de una vez haciendo el andlisis y terminar de una sola, proy6ctale Ia anterior, en
la linea tercera si ustedes ven, ahl dice resultado de un error de medici6n, ahi el
seffor Registrador de la Propiedad nos hace una sugerencia que pongamos "o
cdlculo', despu6s de la frase error de medici6n, antes de la coma (,) en la tercera
linea en el literal c). Seffora Secretaria: Le puede ir marcando Don Rodrigo.
Siendo las 16H53 el sefior Alcalde se reintegra a la sesi6n. Sefior Conceial
Abooado Mario Aquilar: Es pdf. Seffor Reqistrador de la Prooiedad: Se puede o no
se puede incluir. Sefior Director Financiero. 56lo se puede marcar, no encuentro
la opci6n. Seior Conceial Economista Rodrioo Offate: Son 3 sugerencias no m6s.
Sefior Director Financiero: Articulo 1 literal c) eso es. Sefior Conceial Aboqado
Mario Aquilar: Si est6. Sefior Mcealcalde: Tiene que poner un error de medici6n o
c6lculo. Sefior Conceial Aboqado Mario Aouilar: Pon en las sugerencias de la
Comisi6n, ahi est6 con negrillas lo que se quiere aumentar. Seftora Secretaria:
Continua la lectura 2.3.- en el inciso del Art. 4 debe eliminarse la frase "Tomando
en cuenta... hasta no sere inscrrta. Seflor Conceial Abooado Mario Aquilar.
Desde la coma (,) tomado en cuenta debe eliminarse hasta no ser6n inscrita, es
una sugerencia que nos hizo el Doctor Registrador de la Propiedad. Sefiora
Secretaria. Queda solo hasta regulaci6n. Sefrora Secretaria: Continua la lectura
2.4.- En el 4ft. I debe inseftarse la frase 'o disminuci6n", luego de la frase
'Determinado el excedente". Sefior Reqistrador de la Propiedad: Determinado el
excedente o disminuci6n. Sefrora Secretaria. Antes de via resoluci6n en la
primera linea, determinado el excedente o disminuci6n vla resoluci6n. Sefiora
Secretaria: Contin(a la lectura 2.5.- El Art. 14 debe derogarse puesto que no
tiene sentido notificar al concejo municipal. Sefior Conceial Aboqado Mario
Aquilar: Es el Articulo que se habia conversado que se notifica al Concejo si los
excedentes de zona urbana superan el 50% y si en zona rural supera el 1O0%,
no se estaba dando y el senor Registrador, nos dio la sugerencia y habiamos
discutido en la reuni6n para la aprobaci6n en primera, deberia derogarse, la
sugerencia de la Comisi6n es que se derogue. Sefiora Secretaria: Continua la
lectura. 3.- RECOMENDACIONES.- La Comisi6n de Legislacion luego de un
andlisis pormenorizado recomienda al Pleno del Concejo Cantonal de Cevallos,
realice la reforma a la Ordenanza que Regula el Procedimiento para las
Adjudicaciones por Excedente o Diferencias de Areas en lnmuebles Propiedades
ubicadas en el Sector lJrbano Y RURAL DEL CANTON Cevallos, porque se
encuentra en clara contraposici6n a la Ley. 4.- Reiterando una vez mds sefior
alcalde, nuestro mAs sentido de estima y consideraci6n, esperando que nuestros
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cηわrros searl cOr7slderados er eI PlenO der cOη ceyo Car7fOnal Nos suscnわ lmOs de
υsted ハreηrameηゎ ハb νaro ngυ jrar νa″ゎez PRES′DEⅣTE COM′S′OJV DE
とどGノSL/1C′6札   Ecο とυlS Barona νEMBRO   DEと ハ COνノSノ07V DE
LEGノ SιハCノ0札   EcO Rodrlgο  On‐are ν′どMBRo   DE M COν ノS′OⅣ DE
LECノSLハ CノOⅣ Hasta ahi el texto del informe SenOr Alcaldei CompanerOs
Concelales  Esta a cOnsideraci6n el info「 me por parte de la Comisi6n de
Legislaci6n,lue9o deltrabalo,del ana!isis que han hecho representan para que se
sea en este caso aprobada en segundo y deinitivo debate 

―

Abooado Mano Aquilar Senor Alcaide, como miembro de la Comisi6n yo me
ratincO en el informe, pero como yo puse en el olcio tuvirnos colaboraci6n del

senor Registrador de la Propiedad y 61 me manifest6 que queria hacer unas
observaciones, seria de cederle la paiabra al senor Registrador Senor Alcalde:
Doctor Doctor Hernan salazar. Recistrador de la Propiedad: Muchas gracias,
sёnor Alcalde, senOres conttales, en ias dispOSiciones inales tenemos que
revisar algunas partes que no tienen aplicaci6n directa a la normativa actual En la

segunda especincamente dicei “Cuando se hubiere detectado diferencias o
excedentes inferiores a los margenes de tolerancia o de error establecidos en la
presente Ordenanza,e:servidor que hubiere detectado su existencia,de olcio,lo

comunicara a la 」efatura de Ava16os con el fln de que se proceda sin m6s
forma‖ dad a la rectiflcaci6n respectiva en el catastro''debe quedarse hasta ahi,no

tomar en cuenta “Una vez practicada la correcci6n catastral se notifcara del
particular al Registrador Municipal de la Propiedad, para la modiflcaci6n de la

historia de dominio" como todos conocemos en derecho las escrituras deben
reformarse a trav6s de una escritura aclaratoria, mう s no de olciO el Registrador
de la Propiedad puede cambiarias dimensiones de un predioi es decir que est6
articulado que estう ahi debe eliminarse Selor Conceial Abogado Mano Aguilar
Es ia parte lnal de la DispOsicion Ceneral Segunda,al flnal donde esta senaladO

Senor Recistrador de la Propiedadi Otra cosa que revisado el tramite de
excedentes, estabamos determinando o verincandO cOn el Departamento de
Pianincaci6n, es que las personas en la actuandad estan realizando excedentes

de areas y para asumiria propiedad me relero de 1000 metros a l100 metros,
pero se les esta notincandO que tienen afectaciones,digamos de 300 m, pero si

nosotros aplicamos o hacemos efectiva esa afectaci6n que tiene por apertura de
vfa o un pasale, a la postre nOsotros tendriamos que expropiarle esa parte del
predio y al momento de expropiarle nosotros estariamos pagando a mas del
po「centale que 61 tenia de terreno,porlo que nOsOtros le estamos regu!arizando

el excedente, entonces deberFamos poner alg`n  articulado, no s6 si en las
disposiciones siguientes se encuentre, pero tendriamos que pOner un articulado
que diga,que cuando el predio tiene afectaciones de via,que se realizaran con

pOsterioridadi no se podra determinar un excedente de area se10r Conceiai

Abogado Mario AouilarI Parece que en el Articu!o9est6 dando esa posibindad,si
habFa aigo que manifestaba sobre excedentes Se5or Director Financiero: Ahi
dice no se aplicar6 1a presente Ordenanza Cuando las diferencias de area sean
susceptibles de iuStincaci6n pOr afectaciones viales o ensanchanliento de vias,en

d)VeriflCadas por parte de los t6cnicos coHじspOndientes",tal vez eso seria Seior
Recistrador de la Propledadi No,ese articulo esta cuandO las diferencias de area,

es decir un predio ha disminuido el tamano y se ha lustinCado pOrque ahi pas6
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una calle, entonces est6 bien justificado, ese tr6mite ya no entra a un
procedimiento de excedentes en menos. Sefior Conceial Aboqado Mario Aouilar:
Disminuci6n. Seior Reqistrador de la Propiedad: Ese Artlculo ahorita que le veo,
perd6n el Articulo 6 tampoco cabe ya, la presunci6n de bien mostrenco. 'A partir
de la fecha en que el Municipio detecte y determine la existencaa del excedente, a
la superficie de terreno que comprenda dicho excedente se le aplicar6 la
presunci6n legal de bien mostrenco, para efectos de su adjudicaci6n via
resoluci6n de la autoridad administrativa competente". Esta presunci6n de bien
mostrenco derivaba de la primera propuesta que determin6 el excedente en el
COOTAD, porque ahl nos hablaba de una propiedad particular y una propiedad
municipal, despu€s con las reformas que se procedieron hacer en el 481 del
COOTAD, entonces se determin6 que esta reforma ya no cabla en bien
mostrenco, porque ya daba directamente la ley, ya determinab la adjudicaci6n y
el tramite de excedente. Entonces esta figura legal del bien mostrenco
desapareci6 a trav6s de las diferentes reformas y aclaraciones que se hicieron en
el COOTAD en el 481. Seior Conceial Aboqado Mario Aquilar: No le tomamos en
cuenta porque presumimos que el momento en que hicieron la ordenanza, ellos
quisieron ratificar lo dado por el COOTAD, ratificar que la propiedad esta en
posesi6n del duefio que quiere hacer el excedente, no hay otro propietario del
bien. Sefror Reqistrador de la Prooiedad: Exacto la declaratoria del bien
mostrenco es diferente, la declaratoria de bien mostrenco, es decir que el bien
mostrenco, est6 bien inmueble carece de todo duefio y al carecer de todo duefro
en aplicaci6n de la ley, esto es de propiedad estatal, por jurisdicci6n y
competencia es de propiedad Municipal al encontrarse en una zona urbana del
canton, pero esto ya totalmente sali6 de su contexto a traves de las reformas del
481 del COOTAD porque ya se especific6 que no era solamente de la propiedad
municipal, sino de la propiedad privada y es m6s ampliaron un poco m5s y dieron
el procedimiento a seguirse para el tramite de excedente, que el que tenemos
ahora. Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Salio el COOTAD en el 2010 y
establecia que todos los terrenos que tengan excedente, deben regresar al
Estado, asi se establecio en el 20'10. Sefior Reoistrador de la Propiedad: En
primera instancia asi fue, por eso era medio valedero. Seffor Concejal Aboqado
Mario Aouilar: Ahi lo 0nico que este haciendo es ratificar, pero si consideran no
tengo problema porque lo que tratamos es de regularizar los bienes. Sefior
Reqistrador de la Prooiedad: M6s bien el concepto de la ley hoy es diferente, ya
no est6 diciendo esta propiedad es del Municipio, si no le estd dando como la
facultad al Municipio como administrador, legalice la tierra que le pertenecia al
mismo propietario, por eso es que hoy ya se dej6 de cobrar. Sefror Conceial
Abooado Mario Aquilar: Claro no tengo problema. Que dicen compafferos. Sefiora
Secretaria: Se suprime Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Que dicen
compafferos. Sefior Alcalde: Si. Sefiora Secretaria: Se suprime el Artlculo 6.

Sefior Reqistrador de la Propiedad: En las transitorias parece que le vi por ah[.
Sefior Conceial Aboqado Mario Aouilar: No me acuerdo exactamente. Seior
Reqistrador de la Prooiedad: Podemos ponerle como general tambi6n una cuarta
o una quinta. Seftor Conceial Aboqado Mario Aquilar: Para que entre c6mo
excepci6n porque no va hacer todos los predios, podria ser, ahl si para que le
dicte. Seffor Reoistrador de la Propiedad: Cuando existan excedentes en los
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predios donde existan afectaciones, no se deberd regularizar el excedente, vamos
a darle la idea. cuando existan afectaciones por apertura de vlas, no se tomardn
en cuenta los rangos de tolerancia del predio, hasta la apertura de la via, salvo
que expresamente se deje las afectaciones a favor de la Municipalidad, hasta ahi
seria el texto. seflor conceial Aboqado Mario Aouilar: sefror Alcalde, compafreros
Concejales, yo quiero agradecerle al Doctor Registrador de la propiedad, por la
colaboraci6n que nos ha dado en esta ordenanza y aparte de eso yo quisiera que
una vez que tomemos la resoluci6n de aprobar esta ordenanza si lo hacemos, se
realice una codificaci6n de toda la ordenanza para que el articulado no quede
saltado; y otra cosa inmediatamente si se aprueba la Ordenanza, se comunique
tanto al lngeniero Guerrero, para que el momento de realizar los tr6mites de
excedentes ya salga la tarifa cero, porque nosotros estamos prohibidos de cobrar,
aparte de eso se comunique a los compafferos que est6n haciendo la
actualizaci6h del catastro, la consultoria, para qu6 inmediataiheiite d€ntro dol
sistema ya se acople nuestra ordenanza, para que el momento en que entreguen
el trabajo terminado ya este determinado esto de los excedentes y salga con tarifa
cero. seffor Alcalde: compafieros concejales a consideraci6n, se aprueba con las
recomendaciones en este caso que nos ha ayudado el Registrador de la
Propiedad. sefror conceial Abooado Mario Aquilar. yo si seffor Alcalde. sefror
Ⅵcealcalde:Si,que se apruebe RESOLUCiON l18‐ 2016 LuegO del analisis en

⌒

NUMERAL.‐  DEFiNiCiON POR PARTE DEL CONCEJO MuNICiPAL DE LA
MEJOR ALTERNAT:VA PARA LOS DiSENOS DEL SiSTEMA DE AGUA
POTABLE, PARA CONTINUAR CON EL PROCESO DE LOS ESTUDIOS DE
EVALUACIoN Y DISENO DEFINITIVOS PARA EL ABASTECIMIENTO DE
AGUA POTABLE A LOS SECTORES EL MIRADOR, SAN PEDRO, SANTO
DOMINGO, BELLAVISTA, LA FLORESTA, 

- ANDIGNATO, EL CRISTAL, LA
AMISTAD Y EL MANANTTAL DEL CANT6N CEVALLOS, PROVINCIA DE
TUNGURAHUA, SEGUN OFICIO NO 118-UAP-16 DE FECHA 15 DE JUNIO DE
2016, SUSCRITO POR EL ING. VICENTE PALATE, JEFE DE LA UNAPAC. SC
da lectura del Oficio "Cevallos, 15 de Junio de 2016. Of. No. i18-UAp_16.
Abogado: Mauricio Miranda B. ALCALOE DEL GADM CANTON CEVALLOS.
Presente, De mis consideraciones: por medio del presente me dirijo a usted muy
comedidamente, para informar lo siguiente: para continuar con el proceso dentro
dE IOS ESTUDIOS DE EVALUACIoN Y DISENO Y DEFINITIVOS PARA EL ア
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ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE A LOS SECTORES EL MIRADOR,
SAN PEDRO, SANTO DOMINGO BELLAVISTA, LA FLORESTA, ANDIGNATO,
EL CRISTAL, LA AMISTAD Y EL MANANTIAL DEL CANTON CEVALLOS,
PROVINCIA DE TUNGURAHUA, segtin consta en los T6rminos de Referencia en
el que manifiesta textualmente: Se plantear6n alternativas para los disefios del
sistema de Agua Potable, para luego del an5lisis respectivo, en coordinaci6n con
Supervision y/o fiscalizaci6n definir la mejor alternativa desde el punto de vista
t6cnico, ambiental, social, econ6mico, financiero y de gesti6n de servicios, las que
deben ser presentadas al GAD Municipal y a la comunidad para la definici6n de la
Alternativa 6ptima. Con el antecedente expuesto solicito se rncluya un numeral
para la sesi6n del l. Concejo Cantonal en el que conste la definici6n de la mejor
alternativa. Adem6s solicito se disponga de dos horas antes de la sesion para la
socializaci6n y explicaci6n de la Consultorla a los miembros del Concejo.
Particular que comunico para los fines legales consiguientes. Atentamente lng.
Vicente Palate A. JEFE DE LA UNAPAC." Hasta ahi el texto del Oficio. Sefror
Alcalde: Compafreros Concejales entiendo que ante el pedido del lngeniero
Vicente Palate, ha existido la debida socializaci6n, tuvimos la oportunidad de
escucharles, de atenderles, al mismo tiempo de hacerles preguntas para que no
quede nada en el aire, se ha determinado para que sea un consenso, para que
sea un6nime la decisi6n ojal6 con la bendici6n de Dios y obviamente esperando el
beneficio de nuestra colectividad, esperando que nuestra gente sea la
beneficiada, se habia expuesto y ellos van a esperar la decision de parte de
nosotros para poder de una o de otra manera avanzat con el proyecto y con el
estudio, para ese estudio sea entregado a la Municipalidad y obviamente nosotros
seguir avanzando con los trabajos que nos corresponden a nosotros como parte
politica. Compafieros Concejales est6 a consideraci6n. Seffor Conceial
Economista Luis Barona: Seffor Alcalde le agradezco la apertura que ha brindado
a los sefiores que est6n llevando adelante el estudio de agua potable, realmente
no podrla dar m6s que por conocido, porque segfn mi criterio sefror Alcalde, yo
creo que estamos haciendo una casa con todas las adecuaciones, las
proyecciones sin tener el terreno, que quiero decir con esto, que nos presentan
dos propuestas, la una, la diferencia no es de unos $10, $100 o $1000, es una
diferencia de millones de d6lares, lo cual nos pone a pensar muchisimo, yo al
menos saque como conclusion el dia de hoy que se nos hizo la socializaci6n, de
que el Municipio deberia emprender con su departamento juridico de inmediato el
proceso de adjudicaci6n de esta fuente de las Abras, para ver c6mo nos va, si

logramos adjudicar el agua y no hay las peleas, como Don Huguito lo manifiesta
con la experiencia que tiene, puede haber peleas y quedamos sin nada, si asi
sucede ahl si irremediablemente tendriamos que ir por la opci6n uno, que es el
proyecto de las Abras, irremediablemente, pero si sucede lo contrario y logramos
adjudicar de ah[, es una disminuci6n de millones de d6lares, entonces encantado
y aceptado la propuesta nfmero dos. Es ml punto de vista. Sefior Alcalde: Por la
Oreja del Diablo. Sefior Concejal no le entendl usted me dijo que se iba por la
propuesta de las Abras y despu6s dice que la propuesta de las Abras no es la
viable, entonces creo que se equivoco ahi, seria entonces la propuesta de la
Oreja del Diablo. Sefror Conceial Economista Luis Barona: Mil disculpas si tal vez
me equivoqu6, le manifestaba que deberiamos emprender el proceso de
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adjudicaci6n de las fuentes de la oreja del Diablo, el momento en que logremos
esa adjudicacion sin ning[n problema o con problemas, pero se logre, no
tendriamos ni para qu6 consultar, ya tendrlamos la opci6n que nos preienia la
consultoria, pero si no logramos nos queda la unica opci6n que es las Abras y ahi
s[ tambi6n tendrlamos que aceptar ra opci6n que es ras Abras, ra que nos
presenta la consultoria. Por ello de mi parte al menos, me disculpa seior Alcalde
pero doy por conocido nada mes, porque me parece segon mi humilde criterio que
vamos a errar aceptando una u otra propuesta de la consultoria, sin tener una
base firme de d6nde vamos a captar el agua, es mi criterio sefior Alcalde. sefior
Alcalde: compafreros de lo que entiendo para poder pedir la adjudicaci6n del
agua, hoy SENAGUA est6 pidiendo el estudio, entonces por eso ia consultoria
est6 pidiendo hasta cierto punto que nosotros nos pronunciemos, para que ellos
puedan entregarnos un trabajo hasta cierto punto ya terminado y eie sea nuestro
fundamento para nosotros poder pedir ra adjudicaci6n del agua, pero no s6 si
nosotros podamos pedir la adjudicaci6n del agua sin el sustento legal, sin tener en
que basarnos, si no nos decidimos, en este caso yo le entiendo al compafiero
porque creo que yo tambien y mi forma de pensar, que nos va a ahorrar, nosotros
tendrlamos que decirle a la consultoria vamos por la oreja del Diablo y 6ste es el
trabajo que tienen que entregarnos, entonces con ese trabajo o con eia decisi6n
podriamos pedir la adjudicaci6n del agua, caso contrario con anterioridad creo
que SENAGUA nos va negar cualquier intento que hagamos. sefior conceial
Eco.nolnista Luis Barona: una consulta sefror Alcalde, en el caso en quelosoiios
decidirlamos aqul con el concejo, de que se tome ra opcion de las Abras, el
estudio ser6 asi, se hace el financiamiento, tome en cuenta que son algunos
millones de dolares y nuestra capacidad de pago no creo que alcance parJ eso,
ahora en el caso de que tuvi6ramos la alternativa de la oreja del Diablo, tambi6n
hay un financiamiento de 50%, pero se presenta el estudio be la oreja iel Diablo
y si no logramos la adjudicaci6n, que pasa con ese estudio, el estudro queda con
haber pagado. sefior Alcalde: yo pienso que en todo caso, los consultoies tienen
una corresponsabilidad creo que po|lo affos acerca del estudio y habria que
entrar en conversaciones con ellos para ver la segunda alternativa, ellos tienen
corresponsabilidad o tienen responsabilidad de 10 afios en el estudio, entonces si
fuera del caso, es necesario hacer un alcance, alguna situaci6n, estariamos
nosotros en la obligaci6n de pedirles a ellos. sefior vicealcalde: seffor Alcalde,
bueno de la explicacion que hicieron los consultorei en la taroe de hoy, han
propuesto dos alternativas que es la oreja del Diablo 2 que han llamado ellos, que
es la principal y tambi6n una alternativa seria en el sector de las Abras, si bien'es
cierto dentro de la exposici6n los costos totales ya paa que entre en
fu-ncionamiento el proyecto hasta los tanques que han nombrado ellos,
efeclivamente hay una diferencia bastante grande en el tema presupuestario, es
decir si harlamos en las Abras costaria 4 millones y medio aproximadamente y si
hariamos en Ia oreja del Diablo costaria 2.470.006 aproximadamente. yo lo que
m6s bien pensaria primeramente, que se haga un an6lisis y una inspecci6n fisiL
por parte de los seffores concejales y de los T6cnicos a la oreja oet Diabto y at
sector de las Abras, con qu6 finalidad, como usted drjo hoy en la tarde a los
consultores, hay tanto las peculiaridades, como las vuinerabilidades en las dos
propuestas de proyectos. En el tema de las Abras, existe una posibilidad de gue.a
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futuro pueda ampliar el Municipio una captacion mayor de agua, no s6, dicen que
necesitan 20 litros m6s o menos decia, pero se me ocurre decir que a 10 afros o
20 affos pr6ximos, ya la ciudad requiera m6s agua y van a captar 40 litros, s6lo
suposiciones, entonces ahI habria esa posibilidad. Cu5les son los problemas que
tiene el sector de las Abras, hay una gran contaminaci6n por efecto de animales,
hay un problema que podrla darse, los sedimentos que vienen por efectos de los
deshielos que viene especialmente en 6pocas de verano, parece contrario a lo
que se debe pensar, en 6poca de verano viene mayor afluencia de agua, porque
hay un deshielo mayor, tanto del Chimborazo, como del
Carihuayrazo, entonces ahl es justamente cuando se contamine el agua, de lo
que viene el agua del Canhuayrazo sumamente cristalina el Chimborazo lo
contamina haciendo agua blanca, lechosa, esas son las vulnerabilidades. Senor
Alcalde. Parece que explosiona algo. Sefior Vicealcalde: Lo que pasa es que en el
transcurso del itinerario que tienen esas quebradas son la tierra algo blanquizca,
tipo cemento, entonces viene arrastrando ese sedimento y lo contamina al rio,
entonces esas son las vulnerabilidades, la otra posibilidad en cambio es el poder
incrementar, ahora si analizamos el tema costos, es un costo muy elevado para el
Municipio trasladar el agua de ahi, yo alguna vez habia propuesto pero no s6 si
corra, porque tambi6n hay que ir buscando ideas, algunas propuestas, usted que
tiene afinidad con el Alcalde de Quero, se podria conversar para traer por la
misma tuberia esa agua, que el costo seria menor, solo nosotros tendriamos que
hacer un empate. Creo que de la Oreja del Diablo no est6 ni a un 1 km, 2 si no me
equivoco en Tejauco se empataria Io que va a Quero y lo que viene ac6, son
posibilidades nada m6s de an6lisis, eso seria. Lo de la Oreja del Diablo tiene 26
litros, segfn lo que dicen los Consultores, antes habia m6s, no s6 como harian la
medici6n, antes habia como 38 - 40 litros, tlltimamente no me he ido, unos 6
meses que no voy para all6, no he visto c6mo est6 el tema del caudal. En todo
caso de la apreciacion que tiene la Consultoria se que es una agua m6s pura, no
necesita hacer plantas de tratamiento, lo que no ocurre con el tema de las Abras,
dice que necesariamente tiene que entrar a una planta de tratamiento. Con esos
antecedentes que da la Consultoria, la opci6n b5sica y primordial seria captar ac6
en la Oreja del Diablo, cu6l es el problema ahf que va a ver un conflicto social,
ahora l6gicamente eso tiene que ser una lucha judicial, cu6l va a salir ganando es
el Municipio, porque dentro de la Constitucion est6 estableciendo que lo primordial
es el agua potable, entonces el orden de preferencia para el tema del agua es
esa, consumo humano, riego y de ahi viene el tema productivo y turistico, m6s o
menos en este sentido va. La opci6n de acuerdo a lo que ellos han hecho la
perspectiva serla la Oreja del Diablo, de todas maneras yo si pensaria que
debemos ir un momento los Concejales con los T6cnicos, inclusive con alguien de
los Consultores para hacer una inspecci6n fisica, porque tambi6n hay otras
posibilidades dentro de las Abras, porque mi punto de vista seria captar arriba
cerca de la Quebrada Santana, que es un poco m6s lejos de lo que han hecho la
inspecci6n o el analisis los Consultores. Sefror Alcalde: Cuanto m5s lejos est6.
Seffor Vicealcalde: M6s o menos 1 km hay que considerar que no es un terreno
plano, tiene la topografia bastante dificil. En todo caso por los costos y todas esas
cosas yo pienso que se deberia inclinar por la Oreja del Diablo pero previo a una
inspeccion que hagamos, yo pienso que todos los que estamos aqul haciendo el
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Concejo Municipal, con los T6cnicos respectivos para analizar y ver una
perspectiva clara. Ahora el tema de la Oreja del Diablo, la rinica parte que yo
temo, es el tema social te Quero y los de pelileo, por qu6, porque de lo que yo he
visto y converse justamente la semana pasada con ellos por otro tema que
tenemos pendiente, no hay una apertura con habia con el otro lngeniero que
estaba de Presidente, 6l tenia una flexibilidad y viabilizaba, el diilogo y por
supuesto la soluci6n, este sefior dice que ni una gota de agua no van i ceder y
ahl estaban hablando que ellos han sido los promotores, sbn Directivos que ya
han estado antes y fueron los que se opusieron por ejemplo al proyecto de
Yanahurco, y ellos de lo que se ve haria nuna oposici6n rotunda y eso se
alargaria el plazo para que SEAGUA de una resolucion, de dar creo que nos ha
de dar en uno, o dos affos, o tres afios. En todo caso eso seria, bueno s6ro es un
tema personal que yo digo. Sefior Alcalde. Con justa raz6n porque usted ya
conoce el tema. seflor Mcealcalde: La flexibilidad de los presidentes, porque si
estaba el lngeniero, un di6logo r6pido la otra vez usted vio no hubo problemas, sin
embargo el de Pelileo hizo la oposicion y nosotros como Junta cedimos, claro
ahorita est6n llevando por una compuerta un poco, pero no hubo mayor problema.
En todo caso mi propuesta, a esto seria de hacer un recorrido con los seffores
concejales, usted seffor Alcalde, los T6cnicos en este caso obras priblicas, Agua
Potable, los consultores, que vengan viendo en la parte fisica todas las bonda6es
y tambi6n los problemas que puede tener este proyecto, pero definitivamente por
los costos tendriamos que inclinarnos por la oreja del Diablo, pero tambi6n hay
esta posibilidad que puede disminuir en algrin momento a pesar de que ellos
tienen un criterio que dicen que son productoras de agua, no se puede discutir
mucho porque no se conoce. En todo caso esa es la propuesta que yo podria
hacer. sefior Alcalde: No mas bien compafieros si nosotros decidimos nibria que
poner un dia, creo que la pr6xima semana va hacer un poco dificultoso por la
situaci6n. sefior Vicealcalde: Si no vamos mafrana. seffor Alcalde: Estoy de
compadre. sefior conceial Abooado Mario Aquilar: creo que deberiamos
planificarlo muy bien para que vaya ra consurtoria. Sefror Arcarde. Digo yo
personalmenle Don Hugo, no s6 qu6 les parece, de este martes que viene en
ocho para comunicarle al lngeniero vicente palate, para que se ponga de acuerdo
con la consultoria y organicen esto, que les parece. sefror vicealcilde: yo creo
que este bien. sefior conceial Economista Luis Barona: si con ta consuttoria, los
seiores T6cnicos y nosotros. sefior conceial Abooado Mario Aouilar: Voy a dar
mi criterio en este punto, de mi manera de apreciaci6n s' deberiamos nosotros
elegir una de las dos, tal vez no hoy dia como bien dicen los compafferos, habria
que hacer una inspecci6n primero del sitio para ver las alternativas si hay la
posibilidad con los consultores, pero si deberiamos tomar una decision por
cuanto es uno de los requisitos para iniciar un proceso de adjudicacion, eso pide y
si no hay los informes no hay adjudicaci6n en eso estamos claros, pero nosotros
debemos estar claros y lamentablemente tengo que decirlo, el momento en que
ya tuvimos como 30 litros en nuestras manos lo dejamos ir y en eso si hay que
estar claros, porque nosotros hicimos la inspeccion muchas de las veces' y le
comunacamos a usted sefror Alcalde que no eran s6lo los 16, habia como 20 iino
era m6s, tuvimos toda la oportunidad de adjudicar toda esa agua y tal vez en este
momento no estariamos en estos problemas legales, lameniablemente tenemos
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que decir y lamentarnos que e‖ os se pusieron pilas y no nos van a ayudar con
eso, ya tuvirnos en ias manos,tuvimos en ia tuberia esa agua y delamos ir,en
eso debemos estar claros La otra, la consultorFa para mf ha hecho un buen
trabalo, si nOSOtros tenemos que∞ ger una alternativa debemos revisarla luego

de la inspecci6n, pero si luegO del tiempo nosOtros no logramos la adludicaci6n,
yo creo que silo lograremos por cuanto como la Ley de Aguas se rige o se regia

al procedimiento civil, ahora tiene que regirse al CC)OTAD, ya tiene que
establecerse los nuevos procedimientos y los prOcedimientos no va a pasar de
cuatro o cinco meses,en ia apelaci6n en Quito tal vez demore un poco,porque de
!ey ha de haber apelaci6n y la Constituci6n es norma suprema, yo creo que nos

daran cOn pelea o sin pelea,el posesionarse del agua es otro tema,ir y coger el

agua y captarla ya es otro tema,porque ahi si va a verla oposici6n personal∞ n
gente, en el lmbito legal no va a ser tan complicado porque eso sera en los

Juzgados exista o no exista presiOn,no delaran entrar mas que a 10s delegados a
:as audiencias y no habra muchO prOblema ahi, pero yo si creo que debemos
tomar una decisi6n y si a1 lnal no logramos la adludicaci6n,[)ios no quiera no
pase eso,tendriamos que solicitar se haga una ampliaci6n a la Consu!toria, una

reestructuraci6n de la Consultoria y en el rnomento que estamos haciendo el
trabalo de la Consultorra, podemOs hab:ar ∞ n e‖os para ya elaborar en ios
pliegos de peticiones para hacer una ampliaci6n, si sucede eso  hacer una

ampliaci6n de la Consultoria, eso senor Alcalde  Senor Aicalde  Cracias
companeros cOncelales, yo creo que ese va hacer el pensari mas bien Doctora
para comunicar:e al lngeniero Paiate para que realice el acercamiento con la

Consulto「ia y se organice la salida con los companeros cOncelales para este

martes en ocho,ya que la pr6xima semana va hacer un poco dincultOsO porlo que
ustedes van a asistir a este curso RESOLUC:ON l19‐ 2016 Lueao de:ana:isis
en base a:o estabiecido en ei Art.57 dei C00TAD que deterrnina que a:

normativa en :as materias de comDetenCia del Gobierno Aut6nomo

cantonaies. acuerdos v reso:uciones v litera: t)Conocer v resolver !os

Consultores. NOVENO NUMERAL.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DEL
INFORME DEL ANALISIS, RESOLUCIONES Y PROPUESTA DEL SENTIDO
VIAL DEL CENTRO URBANO DEL CANT6N CEVALLOS, REALIZADO
MEDIANTE REUNION LLEVADA A CABO EL DiA MARTES 14 DE JUNIO DEL
2016, SUSCRITO POR EL ARQ. G]OVANNY PINTO - PLANIFICACIoN
ESTRATEGICA. Se da lectura del Oficio e informe. "Cevallos, 16 de Junio del
2016. OFICIOTPE.GADMC-I{1. Abogado Mauricio Miranda Badillo ALCALDE
DEL GAD MUNICIPAL DE CEVALLOS. Presente.- Con Consideraci6n y Estima.
Mediante un cordial saludo me dirijo a usted. Por la presente sirvase recibir el
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informe del ANALSIS, RESOLUC10NES Y PROPUESTA DE SENTIDO VIAL
DEL CENTRO URBANO DEL CANTON CEVALLOS,realizado mediante reuni6n
‖evada a cabo el dia martes 14 de Junio de1 2016. Particular para los lnes

蹴「 釧 :こ ■ 鵬 卜握澪 認Fl響 駅 牲

mpЮS°S Aenね mente,Arq.Gbvanny
:G:CA GADMC''.A conunuaci6n el texto

del lnforme “ANALSiS, RESOLUC:ONES Y PROPUESTA DEL SENT:DO V:AL
DEL CENTRO URBANO DEL CANTON CEVALLOS Siendo las 09H00 dei dia
Martes 14 de Junio de1 2016, se instala la reun:6n para rea‖ zar el ana‖ sis del

sentido de las vias en el centro urbano del cant6n Ceva‖ os TRATAM:ENTO
PUNTUAL DEL TRANSiTO SENT:DO DE LA ViA 13 DE MAYO Se determinala
propuesta unidireccional para la via 13 de Mayo desde la avenida 24 de MayO

hasta la ca‖e Gonzalez suarez.
TRANSiTO DE LOS BUSES POR EL CANTON

INSTITUC10N :NGRESO

MERCADO
:NGRES0 29

DE ABRIL

Policia Nacional X

Concejal Rodrigo Oflate X

Concejal Luis Barona X

Concejal Mario Aguilar X

Coop. 29 de Abril X

Coop. Cevallos X

Coop. Santiago de Quero X

Concejal Hugo Villegas X

Concejal Marco Cdceres X

Planificaci6n X

Voto Dirimente X

TOTAL 5 6

ESTACIONAMIENTOS ALREDEDOR DEL PARQUE CENTRAL Con recursos de
Obras P0blicas se debe elaborar una sefial6tica provisional de prohibicion del
estacionamiento. PARADAS DE BUSES

. 1 parada en el farol - Parque Ferroviario
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. 't En la iglesia del cant6n

. 1 En el sindicato de Choferes en las calles 24 de Mayo de Mayo y Juan
Guevara

SENTIDO 24 DE MAYO

Quero Cevallos Ambato

Se reitera el doble sentido

CALLE 13 OE MAYO

Sentido Ambato Cevallos Quero

. Una en las calles 13 de Mayo y Alisos

r Una en el Parque lnfantil

o Una en la Calle 13 de mayo y Manuel Vargas

o Una en el Estadio Central, calles 13 de Mayo y Felipa Real

r En dlas Feriados en la esquina del Centro de Salud calles Corina S6nchez y
Bucheli ,

o En dias normales en el Centro de Acopio, calles Bucheli y Oriente

ESTACIONAMIENTO COOPERATIVA 29 DE ABRIL

Propuesta provisional sobre el sentido izquierdo de la calle 29 de Abril, se
excluye el estacionamiento al lado derecho, se pronuncia el compromiso de
los miembros de la cooperativa 29 de Abril en realizar el control de la
prohibici6n del estacionamiento al lado derecho de la via.

SENTIDO UN]DIRECCIONAL DE LA CALLE DEL CANAL DE RIEGO

Sentido unidireccional Norte Sur, sentido Ambato Quero y basado en
recomendaciones de la Secretaria de Gesti6n de Riesgos con restricci6n a
vehlculos pesados

UNIDIRECCIONALIDAD CALLE JUAN BUCHELI

. Unidireccionalidad sentido sur norte desde la calle Manuel Vargas hasta la
calle Gonz5lez Su6rez.

o Uhidii.O@iOaialidad sehtdo iiofte sft deSde la eall6 Manuel VarOas hash la
calle Felipa Real (Tramo superior Parque central).

o Se mantiene el sentido doble via en el sentido norte sur desde la calle Felipa
Real por el resto del tramo.
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ANALSIS CALLE ESPANA Prohibir el giro a la izquierda en el sentido sur norle
en el cruce de las calles Espaffa y Felipa Real. D|SpOSIC|ONES ADJUNTAS:

o A trav6s de la procuradurla jurldica, comisaria municipal y Talento Humano se
disponga a la Policla Municipal la colaboraci6n en el control de
estacionamientos y paradas de buses.

o Habilitar parqueaderos municipales y propiciar la creaci6n de parqueaderos
privadas especialmente en los alrededores de la zona comercial de cevallos
(Coliseo y Parque lnfantil)

. Motivar a la Direccion de obras Publicas y procuraduria sindica habilitar la
apertura de vlas pendientes.

. Solicitar el refuezo de los miembros de la policia Nacional

Las resoluciones adoptadas entrar6n en vigencia luego del tratamiento
presente documento en la Sesion de Concejo del dia Viernes 17 de Junio
2016

2016". Hasta ahl el texto del oficio y del lnforme. A continuaci6n consta el detalle
de las personas que asistieron a la socializaci6n, hasta ahi sefior Alcalde el texto.
Sefror Alcalde: Compafferos Concejales existe un informe por parte de
Planificaci6n Estrat6gica, en el cual fue socializado con la mayoria de las
personas que estamos aqui, por lo que pido dar el tratamiento correspondiente.
sefror conceial Abooado Mario Aouilar: seffor Alcalde por mi parte estuve en la
sesi6n, creo que el informe lo hicimos todos y debemos aprobarlo. yo solamente
les pediria si se puede reconsiderar el punto que los buses pasen por el Mercado,
porque bien decfa el compafiero Hugo Villegas en la sesi6n de socializaci6n, es
darle vida al Mercado por eso estamos tratando de hacer los proyectos para que
se mejore el Mercado, creo que deberla pasar las unidades de la Cevallos _

Quero por el mercado, como estaba en las opciones, los compafieros de las
cooperativas dueron que cualquiera de las 2 opciones aceptaban, solo en este
punto, en el resto yo estoy de acuerdo. sefror conceial Economista Luis Barona.
De igual manera sefror Alcalde me acojo a las palabras del compafiero Mario
Aguilar, era mi planteamiento en la reunion de trabajo, de las dos mociones que
habla planteado el sefior Presidente de la cooperativa cevallos, nos indicaron
que podlan entrar por la 29 de Abril o por la Martinez, yo dije que en algfn
momento se ha de haber hecho un andlisis para mandar por all6, el 6xito es darle
un poco m6s de vida, no podemos decir que puede ser el 6xito para el Mercado,
pero alguna cosa se puede ganar, era mi planteamiento y la verdad me mantengo
en eso, en el resto estoy muy de acuerdo si existe esa posibilidad bien y si no hay
que darle trdmite al documento. sefior conceial Economista Rodrioo ofrate: ya se
dio la aprobacion del trazado vial, donde se manifiesta aqui que con recursos de
obras Priblicas se debe elaborar una seialetica provisional, donde dice 
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estacionamientos y tambi6n tenemos que pintar por ejemplo las lineas que son
amarillas que son doble via, debemos cambiar el sentido de las vlas tienen que
ser cambiadas a blanco que so unidireccionales, entonces todo eso la persona
que no es de aqui va viendo, cuando uno va a otra ciudad yo veo por ejemplo las
llneas, cuando es amarilla es doble via, aquI tendrfa que cambiarse
inmedlatamente, una vez que salga la resoluci6n del Concejo para que se hagan
los trabajos, para que se haga una sefializaci6n correcta en todas las 6reas para
que de esta manera no tengan ningun inconveniente. Seior Alcalde: Compafieros
una pregunta, esto va hacer moment6neo o definitivo. Se6or Conceial Aboqado
Mario Aquilar. Para mi que era provisional. Seffor Alcalde: Porque si pintamos y
luego, porque yo entiendo compafieros para mi tambi6n era momentdneo hasta
ver como va a quedar, luego haremos un an6lisis conjuntamente decia con los
T6cnicos como decia Don Hugo, de la Mancomunidad de Tr6nsito, porque si
ahorita gastamos, sobre todo la pintura, el resto si estoy de acuerdo, se deberia
empezar la sefial6tica a ubicar para que no haya inconvenientes, pero si pintamos
luego vamos a repintar, puedo estar equivocado en mi apreciacion. Seior
Conceial Economista Rodriqo Ofiate. Referente a esto creo que en muchas de las
veces han cambiado la direccion de la via, no est6 sefializado, por ejemplo un
turista viene o cualquier persona ve una linea amarilla es doble vla y cuanto esta
cambiado el sentido de la via, es una sola via, pongo a consideraci6n. Sefior
Alcalde: En todo caso vamos a ver eso. Sefior Vicealcalde. Primeramente hay que
hacer un enfoque, la propuesta que estamos discutiendo en este momento, que
ya se ha hecho con la Policia y tambi6n con la parte actora en este caso los
transportistas, es por cuanto el pedido es provisional por la construcci6n del
Mercado, ya se habia manifestado quien tiene que hacer un estudio, una
reingenieria de tr6nsito es la Mancomunidad de Tr6nsito a trav6s de sus T6cnicos
y ellos haran la definitiva, para que se haga un reordenamiento del tr6nsito en
Cevallos. En todo caso ratificarme en lo que ya se aprob6 con los actores, la
circulacion de los buses por la 29 y que haya a un solo costado el parqueadero y

la otra tambi6n serla, yo no le escuch6 o estaba desatento pero la calle 13 de
Mayo desde el monumento al Zapaleto hasta la GonzAlez Su5rez es
unidireccional, asl quedamos que viene en este caso de Norte a Sur, esa serla la
situaci6n y en cuanto a la sefial6tica, lo unico que tendrian que hacer es rayar las
paradas de los buses, aqul esta implantada tres paradas, la del Brequero, del
Parque y la otra que va hacer por la altura de Sindicato y lo mismo en la entrada
seria en el Coliseo m6s o menos, otra por la altura del sefior Freire y otra en el
Estadio, asi se qued6, eso seria y lo que seria importante es poner una sefral6tica
no entre, una vla nada m6s, en el caso de la 13 de Mayo, todos estabamos
acostumbrados a irse de aqui hasta llegar a la 24 de Mayo por el monumento al
Zapalerc, entonces ahi en la Gonz6lez Su6rez tienen que poner un r6tulo no
entre. Seffor Gonceial Abogado Mario Aouilar: En eso se tendrd que hacer un
an5lisis. Sefior Vicealcalde: Y lo mismo aqui, en esta que propusieron aprobaron,
ahi casi no estaba de acuerdo, sin embargo como es provisional van a entrar Oo, _
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las ca‖ e Vargas y se van a dirigir una via,la Buche‖ va hacer unidireccional,pero

ahi va a ver dos problemas, entran por la Vargas y se van con direcci6n a la

cOnzalez suarez,una via y tambi6n se desvian y vienen aca,en este caso norte‐

sur,van a salir aca en ia Fe‖ pa Real y es unidireccional,va hacer una especie de

T mas O menOs la circulaci6n de los vehiculos En todo caso asi quedamos y

c6mo va hacer provisional hasta que se terminen el Parque, pero una cosa
irnportante seria que se haga la gesti6n en ia Mancomunidad de TransitO para
que se hagan estos estudios y se vea esa posibilidad de melorar eltransitO y ahi

si hacer una propuesta profunda,pOrque tambi6n hay que considerar eltema del

incremento del parque automotor, pero tambi6n hay que ver ia nexib‖ idad para
que la gente transite,por estamos pensando en algunas cosas muy supettciales,

no hacemos un enfoque profundo de la problematica que tenemos en transitO

inclusive en la propuesta a la MancOmunidad deberia ser que se hagan el

estacionamiento tarifado como est6 en P口 laro,en P‖ :aro ya estan aphcando eso,
justamente porque habra demasiados vehiculos que se ponian a!os dos costados

y no habra forma de circular, eso seria, yo de mi parte apruebo como estaba

disenadO inicialmente  Senor cOnceial Marco Caceres: Senor Alcalde,
∞ mpanerOs concelales,de lgual manera como particlpe de la reuni6n de trabalo

que tuvimos ese dia, rne ratincO en ei informe, solamente con una pequena

observaci6n,no s6 si de pronto estう mal ubicado,donde dice analisis de la ca‖ e
Espana, prOhibido ei giro a la izquierda en el sentido norte― sur, el cruce de las

calles Espana y Felipa Real,esa me parece que es la Oriente en la Estaci6n,no

es la Felipa Real, porque la Fe‖ pa Real es esta y a‖

`es prohibidO el giro a laizqulerda Senor Alcalde: Entiendo que quieren una rectificaci6n al informe,

enjendo que se ratincan en elinforme Senor cOnceial Economista Luis Barona:

Sila verdad yo me ratiflco en lo que habia manifestado en la reuni6n de trabalo

senOr cOnceial Economista Rodrioo Onate:Yo votё  poria via al Mercado de los
buses, ya no estan:Os actores que votaron en esa ocasi6n Senor Alcalde: En

todo caso ahora es decisi6n,de lo que entiendo se socializ6,la gente ya sabe que

van a subir por aca, entOnces aca los companeros estan ratiflcando en el oicio,

espero no equivocarrne pero desde mi punto de vista para que se mantengan

∞ mo han cOnversado ese dia, ∞ mo la votaci6n ha sido dado en ese dia, yo
votaria que se mantenga poria 29 de Abril hasta que pOdamos ver,en todo caso

si se necesla otro and‖ sis habria que hacer RESOLUCiON 120‐ 2016 LueaO del

Descentra‖zado Munici●J.medhnte h expedti6n de Ordena― s
cantona:es.acuerdos v resoluciones v literai t〕 Conocer v resoiver ios



dia martes 14 de」 u□ iO de:2016,susc二 1lΩ DOr ei Arq. ⊆ :Ωピ2■ DY Pinto―

Gonzう !e2 Suarez sea unidireccional de Norte a Sur. c)En cuanto a !a

⌒

norte― sur.en e:cruce de las ca‖ es Espana v Felina Real.esa ca‖e no es
Feiipa Reai, sino Oriente. Encontrandose en desacuerdo !os senOres

para darie vida al mismo Una vez que se ha agotado el orden del dia de la

sesi6n,ei senor Alcalde agradece porla presencia y da por clausurada la misma,

siendo las 17H48

%。 ∂"叫。■4コ ン
Dra Veronica Ram!rez Ba
SECRETAR:A GENERAL
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